
INIZIATI  LAVORI  PALESTRA
Crocetti-Cerulli  e
ampliamento Liceo Curie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Il  sopralluogo  del  Sindaco  Jwan  Costantini.  “Una
vicepresidenza  durata  pochi  mesi  che  si  conclude  con  il
raggiungimento di obiettivi attesi da vent’anni. Una grande
soddisfazione, personale e della città ”.

Giulianova, 1° dicembre 2023. Una giornata storica per le
Scuole Superiori di Giulianova. Sono iniziati infatti i lavori
di  realizzazione  della  nuova  palestra  dell’  Istituto  
Crocetti-Cerulli e di ampliamento della sede del Liceo “Marie
Curie”. Si tratta di interventi attesi da anni, predisposti
dalla  Provincia  di  Teramo.  La  nuova  palestra,  per  un
investimento di oltre un milione di euro, darà risposte alle
esigenze  didattiche  della  scuola  e  alla  pratica  sportiva
cittadina. Indispensabili i lavori di ampliamento del Curie (
disponibili 2,5 milioni di euro di fondi ministeriali), che
consentiranno la sistemazione definitiva di tutte le classi
dell’ Istituto.  Questa mattina, il Sindaco Jwan Costantini ha
effettuato  due  distinti  sopralluoghi,  ascoltando  tecnici  e
maestranze, ed interloquendo con i dirigenti scolastici degli
istituti  interessati,  il  professor  Luigi  Valentini  e  la
professoressa Silvia Recchiuti.

“ Il mio mandato di Vicepresidente della Provincia di Teramo è
in naturale scadenza- commenta il Sindaco Costantini –  e sono
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particolarmente  soddisfatto  di  poter  chiudere  questa
esperienza  amministrativa  vedendo  assicurate  a  Giulianova
opere  attese  da  oltre  vent’anni.  In  soli  24  mesi  di
consiliatura   e  12  di  vicepresidenza,  tutti  segnati  dal
massimo impegno a favore delle comunità locali, sono stati
raggiunti due obiettivi fondamentali e non più rimandabili.
L’attesa per una nuova palestra al Crocetti-Cerulli e per
ulteriori  spazi  al  Curie  è  finita.  Ne  gioiscono  oggi
l’Amministrazione, i dirigenti, i docenti, le famiglie, la
città,  che  tra  circa  un  anno,  potranno  osservare,  ed
utilizzare,  entrambe  le  opere.  Ringrazio  di  cuore  il
Presidente  Diego  Di  Bonaventura  ed  il  suo  successore,  il
Presidente Camillo D’Angelo, quest’ultimo per avermi onorato
del ruolo di suo Vice,  di Vicepresidente , fonte di grandi
responsabilità e preziose  opportunità”.

C’È  IL  PRIMO  NOME  PER  LO
SHOCKWAVE FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Domenica 21 luglio nell’arena di via Tosti. Un format che si
conferma fortunato, seguito da un pubblico giovane, in un
luogo apprezzato e logisticamente adeguato al tipo di evento.
Si tratta di Salmo e Noyz, che arriveranno a Francavilla al
Mare col loro tour HELLRAISERS.
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Francavilla Al Mare, 30 novembre 2023. Con HELLRAISERS i due
artisti ripercorreranno i loro successi e presenteranno per la
prima volta dal vivo i brani del joint album CVLT (già disco
d’oro), uscito lo scorso 3 novembre. Un’occasione perfetta per
assaporare dal vivo tutta la loro energia e carica live. “Con
orgoglio sveliamo i primi nomi della quarta edizione dello
Shock Wave Festival: Salmo e Noyz Narcos. Poche settimane fa è
uscito il loro joint album, che è già un classico del rap
nostrano. Entrambi hanno una carriera ultradecennale e si sono
sempre contraddistinti per la loro capacità nei live. Salmo,
ad esempio, è stato il primo artista hip hop a calcare il
palco di San Siro. Arrivano a Francavilla per la prima volta
due artisti formidabili.

E le novità non sono ancora finite”, commenta Filippo Ricagni
dal  team  dello  Shock  Wave  Festival.  Il  format  della
manifestazione  vede  i  giovani  in  prima  linea
nell’organizzazione della tre giorni di musica sull’arena del
lungomare  Tosti  che,  in  passato,  ha  ospitato  artisti  del
calibro di Tommaso Paradiso, Pinguini Tattici Nucleari, Sfera
Ebbasta,  Geolier  e  molti  altri.  “Lo  spettacolo  dell’anno
scorso ci ha garantito un divertimento sano”, commenta il
Sindaco di Francavilla Luisa Russo, “in cui abbiamo ospitato
complessivamente  nelle  tre  serate  18mila  ragazzi  che,  in
maniera ordinata, hanno atteso e poi seguito i loro artisti
preferiti. ShockWave è un evento complesso da organizzare ma
che grazie alla collaborazione di tutti coloro che lo hanno a
cuore ed hanno a cuore Francavilla è ottimamente riuscito.
Crescere  ancora  si  può,  e  attendiamo  con  trepidazione
l’edizione 2024”. “Sin da ora impieghiamo tutte le energie per
la preparazione di questo festival”, aggiunge l’assessore al
Turismo e cultura Cristina Rapino, “e nelle prossime settimane
sveleremo man mano gli altri nomi di questa attesa stagione.
Grazie a tutti i ragazzi e le ragazze che permettono che
questo  sia  possibile  con  il  loro  lavoro  e  con  la  loro
passione. A Zona Futura e a tutto il team dello ShockWave
Festival”.



SUGLI ARTISTI: L’annuncio delle date arriva dopo il debutto di
CVLT alla #1 posizione in FIMI nella classifica degli album
più venduti e dei vinili più venduti – mantenuta per due
settimane consecutive -, e la certificazione di disco d’oro a
una sola settimana dall’uscita. L’ondata generata dall’arrivo
del disco ha inoltre superato i confini italiani conquistando
la posizione #3 della Spotify Debut Album Global nel primo
weekend dalla pubblicazione.

A questi dati si aggiungono i successi già ottenuti a un solo
giorno  dall’uscita:  l’album  ha  infatti  debuttato  al  primo
posto nella classifica album di Apple Music con tutti i brani
posizionati in Top20 su Spotify e in Top25 su Apple Music, e
nella Chart dei brani in tendenza Amazon Music 10 brani nella
Top 50; e per oltre una settimana le tendenze YouTube nella
sezione musica hanno visto i brani RESPIRA feat. Marracash al
#1 posto, ANTHEM al #2 e il video ufficiale di INCUBI al #3.
CVLT è inoltre disponibile in nuovi esclusivi formati, in pre-
order a questo link: i vinili sagomati e autografati SEGA e
POP CORN (versioni autografate in esclusiva Sony Music Store),
e  vinili  colorati  giallo  e  arancione,  sempre  in  versione
autografata. Il disco è un manifesto di ciò che da sempre
caratterizza la produzione dei due rapper. Un immaginario ben
definito, che pesca a piene mani dal rap, dall’hip hop, dal
cinema, ma anche dalle rispettive carriere, omaggiate a più
riprese. Il rap è al centro di un viaggio lungo 15 tracce e in
“CVLT” trova spazio attraverso diverse declinazioni, senza mai
allontanarsi dalla matrice originale. Il disco riflette al
100% le personalità di Salmo & Noyz Narcos. Alle produzioni
troviamo (in ordine di apparizione) Luciennn, lo stesso Salmo,
Sine  e  Ford78.  Un  nucleo  ristretto,  scelto  appositamente
perché in grado di dar vita al tappeto sonoro ideale per le
penne dei due rapper. Poche anche le collaborazioni, scelte
anche queste in virtù della loro capacità di calarsi in un
immaginario ben delineato: Marracash, Kid Yugi, Coez e Frah
Quintale.



Dopo aver disseminato indizi per molti mesi, “CVLT” è stato
annunciato con un corto speciale, prodotto da Think Cattleya e
Maestro,  scritto  e  diretto  dal  maestro  dell’horror  Dario
Argento, affiancato alla regia dal duo YouNuts! (disponibile
su Prime Video). Il cortometraggio è stato proiettato alla
Festa del Cinema di Roma, assieme a un making of inedito del
disco con immagini backstage dal set e all’anteprima assoluta
del  videoclip  del  brano  “INCUBI”,  disponibile  su  YouTube
(guarda qui).

Da sempre avvezzi a scardinare i connotati della scena, Salmo
& Noyz Narcos formeranno un’alleanza di fuoco anche dal vivo:
HELLRAISERS vedrà sullo stesso palco due leggende viventi del
rap italiano per due show imperdibili che hanno tutte le carte
in regola per rimanere indelebili nella memoria del pubblico.

LE  NECESSARIE  E  DOVUTE
RISORSE ECONOMICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Incapaci di definire nel bilancio di previsione la spesa per
le manutezioni

San  Salvo,  30  novembre  2023.  “La  richiesta  e  successiva
approvazione giovedì in consiglio comunale da parte della sola
maggioranza dell’applicazione del fondo di riserva, destinata
alla manutenzione straordinaria della città, dimostra ancora
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una  volta  l’incapacità  della  stessa  amministrazione  di
comprendere le necessarie e dovute risorse economiche di cui
la nostra città ha bisogno per avere un aspetto dignitoso e
decoroso.  Il  ricorso  al  fondo  di  riserva  denota  dunque  e
ancora una volta che l’amministrazione De Nicolis, sulla scia
della precedente guida, non è neanche capace di definire nel
bilancio di previsione la spesa necessaria per manutentare la
nostra città”. A parlare è il consigliere comunale, Antonio
Boschetti che nel corso dell’intervento in assise civica ha
sottolineato e rimarcato come tale fondo è sì una posta di
bilancio che può essere utilizzata quando necessario, ma che
il ricorso alla stessa deve avvenire “in modo oculato e con
cautela, ma che invece l’amministrazione di destra continua a
farne un uso imprudente”.

“Da  tempo  –  precisa  Boschetti  –  poniamo  al  centro  del
dibattito politico e all’interno anche delle assise civiche la
scarsa e a tratti assente manutenzione della città. Persino il
consigliere  comunale  di  maggioranza,  Alfonso  Di  Toro,  ha
attaccato il sindaco De Nicolis e la giunta comunale mettendo
in luce criticità e luoghi della nostra città abbandonati e
lasciati all’incuria e senza programmazione alcuna come il
piazzale Arafat di San Salvo Marina, luogo e sede tra l’altro
di partenza e di arrivo di autobus e pullman utilizzati da
lavoratori e studenti”.

È evidente – incalza la Capogruppo del Pd, Emanuela Tascone –
che anche quest’amministrazione di destra sta fallendo sulla
programmazione  della  nostra  città  con  l’aggravante  che  le
strigliate d’orecchie arrivano ora anche da esponenti della
stessa  maggioranza  come  quella  del  consigliere  Lippis  di
qualche mese fa contro l’amministrazione De Nicolis”.

“Nell’affermare che sulla manutenzione della città e su altri
punti di cui non condividiamo affatto l’agire amministrativo
della  De  Nicolis  continueremo  la  nostra  battaglia,  colgo
l’occasione – conclude Boschetti – per esprimere a nome mio e
dell’intero gruppo del PD la piena solidarietà alla Capogruppo



del Pd, Emanuela Tascone che è stata ingiustamente attaccata
dal  nervoso  consigliere  Lippis  senza  alcuna  motivazione  e
senza alcun rispetto. In questo anno e mezzo la consigliera
Tascone ha sempre avuto un atteggiamento educato e rispettoso
verso tutti e un agire sempre improntato al colloquio e al
dibattito  costruttivo.  Dal  consigliere  Lippis  mi  sarei
aspettato parole di scuse, ma così non è stato”.

LA SCOMPARSA DI PADRE PAOLINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Il  Sindaco  Jwan  Costantini   esprime  il  cordoglio
dell’Amministrazione  Comunale  e  porge  sincere  condoglianze
alla famiglia e ai confratelli cappuccini

Giulianova, 29 novembre 2023. Grande commozione ha destato in
città la scomparsa di padre Paolino Potalivo, avvenuta nelle
scorse ore dopo una lunga malattia. Il Sindaco Jwan Costantini
e  l’Amministrazione  Comunale,  appresa  la  notizia,  hanno
espresso  profondo  cordoglio,  porgendo  sincere  condoglianze
alla famiglia e ai confratelli cappuccini.

Cittadino onorario di Giulianova dal 25 luglio 2016, padre
Paolino è stato per anni rettore del Santuario di Maria SS.
dello  Splendore.

“A lui – ricorda il Sindaco – si devono la monumentale Via
Crucis  e  tanti  interventi  di  restauro,  consolidamento  e
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valorizzazione  del  Santuario.  Ma  più  che  per  le  opere
architettoniche, la Città di Giulianova ha un debito di grande
riconoscenza  con  padre  Paolino  per  ciò  che  ha  umanamente
rappresentato. Umiltà e generosità credo siano stati i tratti
distintivi  di  una  personalità  luminosa,  esempio  di  fede
incrollabile. Punto di riferimento per tanti, padre Paolino
lascia  un’eredità  spirituale  altissima,  che  la  comunità
giuliese custodirà con la stessa cura da lui dedicata a questa
sua città d’elezione”.

QUESTION TIME. NUOVA SEDUTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Uno strumento che, quando non strumentalizzato, si è rivelato
utile per l’attività amministrativa

Roseto degli Abruzzi, 29 novembre 2023. La Presidente del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  ha  convocato  per
giovedì  30  novembre,  alle  ore  19  in  Sala  Consiliare,  il
Consiglio Comunale in seduta speciale di “Question Time”.

Al centro dell’Assise Civica le seguenti interrogazioni:

1. Interrogazione riguardante i parcheggi a pagamento posti
sul territorio comunale lungo la S.S.16 (prot. n. 23206 del
30/5/2023);

2.  Interrogazione  ai  sensi  del  vigente  Regolamento  del
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Consiglio  Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi.  Richiesta
aggiornamento  mandato  conferito  al  Sindaco  a  seguito  di
Deliberazione C.C. del 29/11/2022 n. 83 (prot. n. 27067 del
27/6/2023);

3.  Interrogazione  riguardante  il  Festival  Cinematografico
“Roseto Opera Prima” (prot. n. 29333 del 12/7/2023).

L’occasione  è  utile  per  fare  un  bilancio  sull’attività  e
sull’utilità dello strumento del “Question time”, istituito
appositamente  dall’Amministrazione  per  dedicare  lo  spazio
adeguato  e  la  necessaria  importanza  alle  interrogazioni
presentate  dai  Consiglieri  Comunali,  attraverso  una  seduta
speciale e specifica.

Sono quattro le sedute di “Question Time” svolte fino ad ora a
Roseto degli Abruzzi, una per ogni mese a partire da luglio.
Di  queste,  due  sono  andate  “deserte”  per  assenza  dei
proponenti (il Regolamento sancisce che le Interrogazioni non
possono essere discusse senza la presenza di questi ultimi)
mentre  altrettante  hanno  visto  la  discussione  delle
Interrogazioni proposte. In totale, quindi, sono state 11 le
Interrogazioni presentate nel corso delle quattro sedute di
“Question Time” fino ad ora convocate. Di queste, ben otto
sono state evase attraverso riscontri puntuali da parte degli
Amministratori Comunali e solo tre, invece, non hanno ricevuto
risposta  per  assenza  dei  proponenti  e  non  di  certo  per
mancanza di volontà da parte della Giunta.

“Dispiace constatare – afferma il Capogruppo di Roseto in
Azione  Paolo  De  Nigris  –  come  i  Consiglieri  di  Minoranza
Teresa  Ginoble  e  Francesco  Di  Giuseppe,  per  questioni
politiche  e  di  certo  non  nell’interesse  della  comunità
rosetana,  stiano  utilizzando  il  Question  Time  in  modo
strumentale  proponendo  prima  delle  Interrogazioni  per  poi
evitare sistematicamente di presentarsi alle sedute. Questo
atteggiamento ha creato un cortocircuito normativo che porta,
ogni mese, la Presidente Recchiuti a dover convocare a norma



di  regolamento  la  seduta  di  Question  Time  per  provare  a
discutere le interrogazioni rimaste inevase”.

“Dall’altro  lato,  invece,  fa  piacere  constatare  che  tanti
altri  Consiglieri,  di  maggioranza  e  di  opposizione,  hanno
compreso pienamente l’utilità del Question Time – aggiunge la
Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti – dimostrando una
partecipazione attenta alle sedute ed esprimendo in diverse
occasioni il loro plauso per la scelta di attivare questo
strumento”.

STELLA AL MERITO SPORTIVO DEL
CONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Riconoscimento  ad  Antonio  Ranalli  per  la  sua  attività  di
fiduciario coni del XIII municipio di Roma capitale

Sulmona, 28 novembre 2023. Il sulmonese Antonio Ranalli è
stato insignito della Stella di bronzo al merito sportivo del
CONI. Il riconoscimento è stato assegnato lunedì 27 novembre
ad Ariccia (Roma) in occasione della cerimonia di premiazione
delle Benemerenze 2021 CONI Lazio e 2022 CIP Lazio.

La Stella al merito sportivo è un’onorificenza istituita dal
CONI il 20 dicembre 1933 e che premia tecnici, dirigenti e
società  che  si  sono  particolarmente  distinti  nell’attività
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sportiva. Secondo il regolamento del Coni 12 anni di attività
per un dirigente sono il requisito base per ottenere la di
stella di bronzo.

A premiare Antonio Ranalli, attualmente fiduciario del CONI
Lazio  del  XIII  Municipio  (Aurelio)  di  Roma,  è  stato  il
presidente del Coni Lazio, Riccardo Viola, che ha sottolineato
l’attività sul territorio del CONI Lazio proprio attraverso i
fiduciari, che sono in contatto quotidiano con atleti, tecnici
e società.

“Ringrazio il presidente Riccardo Viola e il CONI Lazio per la
fiducia  che  mi  hanno  riservato  in  questi  anni”,  ha  detto
Ranalli  nel  corso  del  suo  intervento,  “Rappresento  il
Municipio di oltre 133 mila abitanti, il più piccolo dal punto
di  vista  sportivo  della  Capitale,  visto  che  abbiamo  meno
impianti e dove è necessario investire di più su strutture di
prossimità  per  invogliare  bambini  e  famiglie  a  praticare
sport. Desidero ringraziare anche l’altra mia grande famiglia
sportiva, l’Associazione Italiana Arbitri e la sezione di Roma
1. Dedico questa stella a mio padre Fernando, che nella sua
lunga carriera dirigenziale nel ciclismo è arrivato fino a
quella d’oro. Un pezzo di questo percorso è stato possibile
grazie a lui”.

Nel  corso  della  cerimonia  sono  stati  premiati  numerosi
importanti  dirigenti  dello  sport,  come  il  presidente
dell’Associazione  Italiana  Arbitri,  Carlo  Pacifici,  il
tesoriere  dell’Ansmes,  Giulio  Corsi,  l’ex  arbitro  Pasquale
Rodomonti di Teramo.

Presenti alla cerimonia, condotta dall’ex nuotatrice Cristina
Chiusa e dall’ex campione di scherma Stefano Pantano, erano
presenti  anche  il  presidente  nazionale  dall’Ansmes  –
Associazione Nazionale Stelle, Palme e collari d’oro al merito
del CONI e del Cip), Francesco Conforti, il presidente del
Comitato  Lazio,  Gianfranco  Cicuti,  e  il  presidente  del
Comitato  provinciale  di  Roma  dell’Ansmes,  il  sulmonese



Antonello Assogna.

SOSTEGNO  ECONOMICO
STRAORDINARIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Per le famiglie rosetane e dell’unione dei comuni in vista del
Natale

Roseto degli Abruzzi, 27 novembre 2023. Un aiuto straordinario
per supportare le famiglie in difficolta nel pagamento delle
bollette, nelle spese di trasloco e di reperimento di una
nuova abitazione, nelle spese di carattere sanitario e in
quelle relative a necessità fondamentali riguardanti la vita
quotidiana e il lavoro.

Sono questi i sostegni previsti dall’Avviso per la concessione
di interventi socioeconomici straordinari pubblicato a seguito
dell’approvazione  della  Delibera  di  Giunta  da  parte
dell’Unione  dei  Comuni  “Terre  del  Sole”,  guidata  dal
Presidente Mario Nugnes. L’intervento straordinario è stato
reso possibile grazie allo stanziamento di fondi dedicati da
parte di ogni singola amministrazione che compone l’Unione. Un
bel segnale di collaborazione e di sostegno alle fasce deboli
in  vista  del  Natale.  L’Avviso  in  questione  interessa  i
cittadini e il territorio di Roseto degli Abruzzi così come
tutti quelli che rientrano nell’Ambito Distrettuale Sociale n.
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22 “Tordino-Vomano”.

I CRITERI. Gli interventi sono garantiti in via secondaria
rispetto a tutte le altre prestazioni di natura socioeconomica
e  previdenziale  di  cui  la  persona  o  il  nucleo  familiare
possono  aver  titolo.  I  destinatari  degli  interventi  sono
tenuti a partecipare ad un “Progetto Sociale Individualizzato”
redatto dal Servizio Sociale Professionale. Nel caso in cui la
situazione  reddituale  di  un  nucleo  familiare  subisca  una
drastica  modifica,  l’interessato  potrà  richiedere  l’ISEE
Corrente come da normativa vigente.

Hanno  accesso  agli  interventi  socioeconomici,  secondo  le
modalità  descritte  in  seguito,  i  cittadini  appartenenti  a
nuclei familiari con i seguenti requisiti:

– ISEE familiare inferiore a 6.000,00 euro adeguato in base al
parametro  risorse/bisogno.  Tale  parametro  risorse/bisogno  è
definito  tramite  la  valutazione  del  Servizio  Sociale
Professionale, con riferimento a diversi indicatori relativi
alla  situazione  abitativa,  alle  caratteristiche  del  nucleo
familiare  e  all’impegno  di  cura,  alle  reti  familiari  e/o
primarie di riferimento, alle possibilità di evoluzione della
situazione, alla consapevolezza e stile dei consumi (comprese
le  eventuali  situazioni  debitorie),  nonché  alla  situazione
economica  corrente  (con  riferimento  anche  a  difficoltà
oggettive all’accesso agli ammortizzatori sociali e/o altre
indennità);

– patrimonio mobiliare di valore inferiore a 3.000,00 euro;

–  mancanza  di  patrimonio  immobiliare,  fatta  salva  l’unità
immobiliare  adibita  ad  abitazione  principale  se  non
appartenente  alla  categoria  A7  o  A8  (villini  e  ville).

I contributi saranno concessi nel limite delle disponibilità
finanziarie destinate allo scopo dai singoli Comuni aderenti
all’azione. Per ogni persona o nucleo familiare richiedente il
contributo  socioeconomico  finalizzato  ed  urgente  non  potrà



superare, per l’anno 2023, l’importo massimo di 400,00 euro.

La  richiesta  di  accesso  agli  interventi  socioeconomici  va
presentata  attraverso  un  apposito  modello  di  domanda,
disponibile  presso  il  Segretariato  Sociale  del  Comune  di
residenza,  corredata  dai  documenti  richiesti,  entro  e  non
oltre le ore 12.00 del 4 dicembre 2023. Nel caso di nuclei
familiari, la richiesta va presentata da uno dei componenti.

“In un momento di difficoltà economica e sociale come quello
che stiamo vivendo, è importante che le Istituzioni siano
vicine  ai  bisogni  delle  persone  e  delle  famiglie  più
vulnerabili – affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore
al  Sociale  Francesco  Luciani  –  L’obiettivo  è  quello  di
garantire una maggiore equità sociale e una migliore qualità
della vita a chi si trova in una situazione di disagio o di
emergenza. L’Avviso per la concessione di questi interventi è
stato pubblicato sul sito dell’Unione dei Comuni e sul sito
del Comune di Roseto degli Abruzzi, dove è possibile trovare
tutte le informazioni utili per presentare la domanda. Si
tratta di una opportunità per la comunità rosetana e per tutte
quelle che rientrano nell’Unione dei Comuni, che dimostrano di
essere  solidali  e  collaborative,  soprattutto  in  vista  del
Natale, una festa che richiama i valori della condivisione e
della fraternità”.

L’OPPOSIZIONE DIFFIDA SINDACO
E DIRIGENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/27/lopposizione-diffida-sindaco-e-dirigenti/
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Problema Comitato Manifestazioni Ortonese

Ortona,  27  novembre  2023.  Mentre  a  Palazzo  di  Città  si
continua a discutere solo di poltrone, l’opposizione continua
a  lavorare.  Inopportuno  continuare  ad  affidare
l’organizzazione delle manifestazioni al CMO mentre è in corso
un  procedimento  istruttorio  dell’ANAC  sulle  spese  per  gli
eventi degli anni 2019 – 2023.

I Consiglieri comunali di opposizione Ilario Cocciola, Angelo
Di Nardo, Franco Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza,
Simona Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco, con una
nota inviata per conoscenza anche al Prefetto di Chieti e
all’ANAC, hanno diffidato il Sindaco di Ortona, il Segretario
Generale  –  Responsabile  anticorruzione  ed  i  dirigenti  del
Settore  Affari  Generali  e  del  Settore  Servizi  Finanziari,
ciascuno  per  quanto  di  competenza,  a  non  procedere  con
ulteriori  affidamenti  al  CMO  delle  attività  relative
all’organizzazione  delle  manifestazioni  da  realizzarsi  nel
territorio comunale in occasione delle festività natalizie,
Carnevale, festività patronali e manifestazioni estive, fino
alla conclusione del procedimento istruttorio dell’ANAC.

“Riteniamo inopportuno continuare ad affidare l’organizzazione
delle  manifestazioni  al  CMO  –  dichiarano  i  consiglieri
comunali  di  opposizione  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,
Franco  Vanni,  Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza,  Simona
Rabottini, Antonio Sorgetti ed Italia Cocco – mentre è in
corso  un  procedimento  istruttorio  dell’ANAC  di  verifica
proprio delle modalità di affidamento e delle spese per gli
eventi degli anni 2019 – 2023. Lo stesso Comune non è stato in
grado di dare una risposta convincente ai rilievi dell’ANAC ed



ha omesso di fornire tutta la documentazione richiesta.”

“La spesa per le manifestazioni – continuano i consiglieri
comunali di opposizione – ormai è fuori controllo. Il Comune
di Ortona ha speso negli ultimi 5 anni circa 1,3 milioni di
euro  per  eventi.  La  mancata  programmazione,  inoltre,  ha
comportato il continuo ricorso a variazioni e assestamenti di
bilancio, oltre che mancanza di trasparenza nella gestione
finanziaria  e  operativa  degli  stessi  eventi.  Per  queste
ragioni è bene che, fino alla conclusione delle verifiche
dell’ANAC,  l’organizzazione  delle  manifestazioni  avvenga
attraverso le ordinarie procedure di programmazione e gestione
diretta  della  spesa  rispettivamente  a  cura  della  Giunta
comunale e dei dirigenti competenti.” 

“Mentre si cerca di convincere giovani ignari delle gravi
criticità rilevate dall’ANAC a far parte del CMO, forse per
far passare l’idea di un cambio di modalità gestionale, la
Città – concludono i Consiglieri comunali di opposizione – è
senza una guida autorevole, il sindaco e il vicesindaco non
riescono  a  risolvere  la  ormai  cronica  crisi  politica,  il
consigliere Emore Cauti è ancora alla ricerca disperata di una
poltrona e il neo assessore al bilancio Giorgio Marchegiano,
dopo aver fortemente criticato in passato proprio le spese
eccessive per le manifestazioni, si appresta a proporre una
variazione di bilancio che aumenta di circa 100 mila euro la
spesa per gli eventi, che nel 2023 raggiungerà la cifra record
di circa 450 mila euro! Inoltre, lo stesso Marchegiano sta
ancora cercando di capire cosa deve fare con il bilancio,
provocando  gravi  ritardi  nella  programmazione  economico  –
finanziaria 2024 – 2026. È chiaro a tutta la comunità ortonese
che  così  non  si  può  più  andare  avanti.  Ortona  merita
decisamente  di  meglio!”



LA STATUA DI SAN FLAVIANO IN
PROCESSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Messa del Vescovo Lorenzo Leuzzi

Giulianova, 26 novembre 2023.  Questa mattina, il culmine dei
riti religiosi nell’ambito dei festeggiamenti  in onore del
patrono e di un programma ricco di appuntamenti curato dalla
Parrocchia  San  Flaviano  e  dall’Arciconfraternita  di  Santa
Maria della Misericordia 1474 Aps con il patrocinio della
Città di Giulianova. Dopo il maltempo di ieri, il sole e il
cielo limpido hanno caratterizzato e reso gradevole, questa
mattina,  la tradizionale processione della statua di San
Flaviano,  vescovo  e  martire,  patrono  di  Giulianova.  Il
simulacro  ha  lasciato  il  duomo  alle  10.30  e,  dopo  aver
percorso  parte  del  centro  storico  e  della  città  alta,  è
tornato  in  chiesa  un’ora  più  tardi  per  la  Celebrazione
Eucaristica presieduta dal Vescovo di Teramo-Atri Monsignor
Lorenzo Leuzzi. Alla processione, guidata dal parroco di San
Flaviano don Enzo Manes, hanno partecipato il Sindaco Jwan
Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani ed il Presidente del
Consiglio  Comunale  Matteo  Francioni.  Presente  alla  Messa
conclusiva,  il  Capitano  Nicolò  Morandi,  Comandante  della
Compagnia Carabinieri di Giulianova.

Il programma dei Festeggiamenti, curato dalla Parrocchia di
San Flaviano e dall’ Arciconfraternita di Santa Maria della
Misericordia  1474  Aps,  con  il  patrocinio  della  Città  di
Giulianova,  ha  visto  momenti  di  preghiera  e  occasioni  di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/26/la-statua-di-san-flaviano-in-processione/
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approfondimento,  concerti  e  spettacoli.  Ultime  proposte,  
oggi, l’esibizione alle 19, in piazza Buozzi, dei Panorama, ed
il concerto lirico e organistico, alle 21, nella chiesa di
Sant’Antonio. 

PROTOCOLLO  D’INTESA  CON  LE
SETTE SORELLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Soddisfazione degli amministratori rosetani per l’imposta di
soggiorno

Roseto degli Abruzzi, 26 novembre 2023. Estrema soddisfazione
per  la  firma  del  Protocollo  d’Intesa  che  ha  impegnato  le
Amministrazioni Comunali della Costa Teramana a unificare il
Regolamento dell’Imposta di Soggiorno è stata espressa dal
Sindaco di Roseto Mario Nugnes e dall’Assessore al Turismo
Annalisa  D’Elpidio.  L’Amministrazione  di  Roseto,  già  nei
prossimi  giorni,  porterà  in  Consiglio  Comunale  il  nuovo
Regolamento per la sua approvazione, per permettere l’entrata
in vigore dal 2024.

Grazie alla firma del Protocollo, sottoscritto lo scorso 20
novembre a Silvi, a partire dal prossimo anno, le tariffe, il
periodo di applicazione della tassa e le esenzioni saranno
identici lungo tutto il litorale teramano dove, fino ad ora,
ogni Amministrazione si era mossa in modo indipendente.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/26/protocollo-dintesa-con-le-sette-sorelle/
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“Un’opportunità storica per il settore turistico teramano e
frutto della volontà di dare maggiore impulso al progetto di
cooperazione che vede le “Sette Sorelle” operare insieme da
diverso  tempo,  anche  nel  campo  turistico,  all’interno
dell’Associazione Temporanea di Scopo “Città della Costa” –
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  Annalisa
D’Elpidio – Questa iniziativa rappresenta un passo in avanti
significativo per valorizzare le potenzialità delle località
balneari teramane e per promuovere una strategia comune di
sviluppo  sostenibile  e  di  qualità.  Con  entusiasmo  e
determinazione, gli amministratori delle “Sette Sorelle” hanno
lavorato fianco a fianco per oltre un anno attraverso una
lunga  serie  di  incontri  che  ha  permesso  di  “smussare  gli
angoli” e di raggiungere questo storico accordo che, come
noto, non si fermerà all’Imposta di Soggiorno ma andrà anche
ad interessare altri ambiti del Turismo”.

Già a partire dai prossimi giorni, infatti, si inizierà a
lavorare al brand unico e al portale di destinazione turistica
di “Città della Costa” come base di partenza per strategie
promozionali.  Inoltre,  anche  grazie  agli  incassi  ottenuti
dalla Tassa saranno realizzati nei prossimi mesi ulteriori
progetti d’ambito.

“Ci  piace  sottolineare  –  aggiungono  il  Sindaco  Nugnes  e
l’Assessore D’Elpidio – che, per quel che riguarda Roseto,
siamo  riusciti  ad  accogliere  e  a  rendere  concreta  nel
Regolamento Unificato la richiesta emersa dal nostro Tavolo
del Turismo che aveva proposto di far coincidere il periodo
dell’Alta Stagione nei mesi che vanno da maggio a settembre e
non a partire da aprile. Un esempio concreto del percorso di
condivisione  nella  redazione  del  nuovo  Regolamento
sull’imposta di Soggiorno, che ha visto il coinvolgimento dei
portatori d’interesse del territorio. Siamo certi che con lo
stesso spirito e la stessa collaborazione riusciremo a portare
avanti le altre iniziative riguardanti il settore turistico
sia a Roseto degli Abruzzi che nell’Ambito dell’Ats Città



della Costa”.

NUMERI STABILI. Nel frattempo, per quanto riguarda gli incassi
dell’Imposta  di  Soggiorno  dell’anno  2023,  si  prospettano
numeri stabili rispetto allo scorso anno. Alla data odierna,
attraverso  il  Sistema  Pay-Tourist,  sono  stati  registrati
infatti  introiti  pari  a  circa  467mila  euro  ai  quali  si
andranno  ad  aggiungere  le  somme  ancora  non  incassate.  In
sostanza,  si  è  di  fronte  ad  una  tendenza  in  sostanziale
equilibrio  rispetto  allo  scorso  anno  quando  l’incasso
dell’Imposta di Soggiorno a Roseto degli Abruzzi è stato pari
a circa 498mila euro, cifra che sarà raggiunta probabilmente
anche nel 2023.

Sono diversi, oltre alla quota prevista per le manutenzioni,
gli ambiti dove sono stati investiti i fondi nell’anno in
corso, a partire dagli eventi di altissimo rilievo (Roseto
Opera Prima, Premio di Saggistica, Emozioni in Musica, il
Borgo Incantato, la Mostra dei Vini, i Teatri dialettali e
tante altre manifestazioni culturali) per arrivare ai servizi
(Bus  Navetta,  guida  turistica,  cartellonistica,  materiale
informativo ecc…). Per il futuro sono previsti investimenti
sempre nell’ambito nelle manifestazioni (con la conferma degli
eventi di successo e di nuove iniziative dedicate a famiglie,
bambini e sport) ma anche in tutte le azioni necessarie per
rendere  Roseto  una  destinazione  turistica  ancora  più
attrattiva.

“Siamo pronti ad impegnarci con ancora maggior forza in questo
settore  anche  grazie  alla  sinergia  avviata  con  le  altre
Amministrazioni  all’interno  dell’Ats  ma  anche  sul  nostro
territorio  –  concludono  il  Sindaco  Nugnes  e  l’Assessore
D’Elpidio – Per questo chiediamo la massima collaborazione a
tutti gli operatori e, a breve, è prevista la convocazione di
un  incontro  con  loro  per  programmare  assieme  la  stagione
turistica 2024”.



GIORNO DI SAN FLAVIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

In duomo la Messa presieduta da Monsignor Antonio Bartolacci,
concelebrata da don Enzo Manes. Presenti il capogruppo Paolo
Vasanella e il Comandante Angelo Varletta

Giulianova, 25 novembre 2023. Nella giornata che fa memoria
dell’arrivo delle spoglie di San Flaviano a Castrum Novum, 
una Messa è stata officiata alle 18, nel duomo che porta il
suo  nome.  Ha  presieduto  la  funzione  Monsignor  Antonio
Bartolacci, per 14 anni parroco a Castellalto, oggi prelato
uditore del Tribunale della Rota Romana.

Concelebrante, il parroco di San Flaviano don Enzo Manes. Il
capogruppo consiliare, già presidente del Consiglio Comunale,
Paolo Vasanella, ha rappresentato l’ Amministrazione Comunale.
Presente anche il Comandante della Stazione Carabinieri di
Giulianova, luogotenente Angelo Varletta.

Monsignor Bartolacci, le cui parole hanno creato da subito
un’atmosfera positiva, festosa, mai rassegnata, ha esortato
famiglie, Amministrazione e Forze dell’ Ordine a collaborare,
per dare voce alla speranza e tutelare quella umanità dolente
che lo stesso martire Flaviano ebbe tanto a cuore e la cui
cura gli costò la vita.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/25/giorno-di-san-flaviano/


RIPARTE DIGI E LODE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

I  comportamenti  green  dei  clienti  diventano  fondi  per  le
scuole

Sulmona,  24  novembre  2023.  Riparte  anche  in  provincia
dell’Aquila  l’iniziativa  del  Gruppo  Hera  che  abbina  i
comportamenti  virtuosi  dei  clienti  alla  promozione  della
digitalizzazione scolastica. A ogni scuola vincitrice 2.500
euro da spendere in tecnologie didattiche.

Digi  e  Lode:  l’iniziativa  Hera  che  favorisce  la
digitalizzazione  delle  scuole

Legare i comportamenti dei clienti che aiutano l’ambiente con
la promozione della digitalizzazione nelle scuole elementari e
medie. È questo l’obiettivo di Digi e Lode, l’iniziativa del
Gruppo Hera che riparte per l’anno scolastico 2023/24 in tutta
la  provincia  dell’Aquila,  ma  con  un  focus  particolare  su
Marsica  e  Valle  Peligna,  le  aree  in  cui  si  concentra  la
maggior presenza di sportelli della multiutility.

L’iniziativa negli ultimi anni ha consentito di distribuire
complessivamente sulle regioni di Marche e Abruzzo (bacino di
territoriale di Digi e Lode), complessivamente 100.000 € alle
40  scuole  vincitrici  delle  diverse  edizioni  a  partire
dall’anno  scolastico  2019/20.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/24/riparte-digi-e-lode/


Come funziona l’attribuzione del punteggio

Il meccanismo di Digi e Lode è molto semplice: ogni volta che
un cliente Hera attiverà uno o più servizi digitali gratuiti,
tutti  con  una  ricaduta  ambientale  positiva,  concorrerà  a
incrementare un punteggio ripartito poi tra le scuole del suo
comune,  originando  una  classifica,  da  cui  emergeranno  gli
istituti vincitori. Il cliente dovrà semplicemente attivare il
servizio: l’attribuzione dei punti avverrà automaticamente, a
cura di Hera.

Servizi digitali che aiutano la sostenibilità e gli obiettivi
ONU al 2030

I servizi attivabili sono l’autolettura digitale, che permette
di avere bollette sempre allineate ai consumi reali, il Fast
Check-up  dei  consumi,  la  domiciliazione  bancaria,  l’invio
elettronico della bolletta, il download dell’app My Hera e
l’iscrizione ai servizi online.

Si tratta di servizi che oltre a portare maggiore comodità
nella gestione della fornitura, hanno un impatto positivo per
l’ambiente. Ad esempio, il Fast Check-up consente di acquisire
immediata consapevolezza circa i propri consumi domestici, con
un forte incentivo a ridurli, la bolletta digitale porta a un
risparmio  di  carta,  o,  ancora,  la  domiciliazione  bancaria
evita gli spostamenti per procedere ai pagamenti.

Fra  i  comportamenti  sostenibili  attivabili  rientra  anche
l’iscrizione al nuovo programma #genHERAZIONI di Hera, che
attraverso  contenuti  dedicati,  giochi  a  premi,  premia  le
azioni sostenibili dei cittadini. L’iscrizione al programma,
riservata anche ai non clienti Hera, avviene attraverso il
sito dedicato https://genherazioni.gruppohera.it/. 

Insomma,  alle  scelte  green  dei  clienti  corrisponde  un
incentivo economico di Hera verso le scuole: un’azione win-win
a tutti gli effetti, che concorre a raggiungere ben 5 dei 17
obiettivi dell’Agenda ONU al 2030 per lo sviluppo sostenibile



del  Pianeta  (“Istruzione  di  qualità”,  “Città  e  comunità
sostenibili”,  “Industria,  innovazione  e  infrastrutture”,
“Consumo  e  produzione  responsabili”,  “Partnership  per  gli
obiettivi”).

Scegliendo una scuola specifica, punti moltiplicati per cinque

Collegandosi  al  sito  web  dedicato  all’iniziativa,
https://digielode.gruppohera.it/il  cliente  potrà,  inoltre
scegliere una scuola specifica a cui attribuire il punteggio
acquisito.  In  questo  modo,  automaticamente,  i  suoi  punti
saranno moltiplicati per cinque.  Al fine di permettere una
premiazione equilibrata tra le scuole dei Comuni partecipanti
al progetto, verranno generate due classifiche, dividendo le
scuole sulla base del numero di abitanti per Comune.

Per ogni scuola la possibilità di aggiudicarsi 2.500 euro

Per l’edizione appena partita, le prime 8 scuole di Marche e
Abruzzo  avranno  la  possibilità  di  aggiudicarsi  2.500  €
ciascuna,  spendibili  in  strumenti  e  attrezzature  che
favoriscano  la  digitalizzazione  della  scuola.  Ad  esempio,
monitor  touch,  lavagne  interattive  multimediali,
videoproiettori, notebook, tablet, webcam, stampanti 3D. Ma
anche  microscopi  elettronici  o  percorsi  formativi  sulla
progettazione tridimensionale. Senza dimenticare gli strumenti
ludici  per  percorsi  di  apprendimento  innovativi,  come,  ad
esempio, i mappamondi digitali.

Saranno premiate 4 scuole al termine del primo quadrimestre,
mentre per il secondo la classifica proseguirà e a fine anno
ci saranno altri 4 istituti vincitori.

Gilberto Tinti: “energie dell’Azienda e della comunità unite
per creare impatto sociale”

“Questo progetto è per noi un esempio di come sia possibile
creare un impatto sociale e ambientale concreto, unendo le
energie di azienda e comunità locali”, spiega Gilberto Tinti,



Responsabile  società  controllate  Marche  e  Abruzzo  di  Hera
Comm. “Per questo invitiamo le famiglie clienti a partecipare
e a votare le scuole sul sito, per farle salire in classifica.
In questo modo contribuiranno a ridurre l’impatto ambientale
grazie  all’utilizzo  dei  servizi  digitali,  da  un  lato,  e
dall’altro  faciliteranno  il  percorso  di  innovazione  nelle
scuole».

CONCERTO PER SAN FLAVIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Sabato 25 Novembre, alle 19, il coro Sine Nomine nella chiesa
di  Sant’Antonio  curato  dall’associazione  Nota  Fulgens.
Ingresso libero.

Giulianova,  24  novembre  2023.  Curato  dall’associazione
culturale-musicale  Nota  Fulgens,  in  collaborazione  con
CulturiAmo,  domani  25  Novembre  si  terrà  nella  chiesa  di
Sant’Antonio, l’atteso concerto del coro Sine Nomine, diretto
dal  Maestro  Ettore  Sisino.  Presenta  Maria  Rita  Piersanti.
L’esibizione, nell’ambito dei solenni Festeggiamenti in onore
del  patrono,  San  Flaviano.  L’inizio  è  fissato  alle  19.
L’ingresso è libero. 

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/24/concerto-per-san-flaviano/


AVVIATO  IL  PERCORSO  DI
CONFRONTO CON I CITTADINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Raccogliere contributi sul progetto delle barriere acustiche
ferroviarie

Roseto degli Abruzzi, 23 novembre 2023. È stato avviato ieri
sera  in  Sala  Consiliare  il  percorso  di  confronto  con  il
territorio  e  i  suoi  rappresentanti  promosso  da  Rete
Ferroviaria  Italiana  –  società  capofila  del  Polo
Infrastrutture  del  Gruppo  FS  Italiane  –  per  sviluppare  e
realizzare  un  progetto  condiviso  per  l’inserimento  delle
Barriere acustiche nel Comune di Roseto degli Abruzzi.

Un incontro che ha visto la partecipazione del Sindaco Mario
Nugnes,  dei  Consiglieri  Comunali  di  Maggioranza  e  di
Opposizione e al quale sono stati invitati anche i Presidenti
e tutti i componenti dei 12 Consigli di Quartiere di Roseto
degli Abruzzi.

In questo primo incontro RFI ha presentato il lavoro svolto
per promuovere una visione integrata delle barriere acustiche
con  le  vocazioni  e  le  peculiarità  dei  luoghi  e  alcuni
possibili concept progettuali con l’obiettivo di realizzare un
progetto  “a  misura  di  territorio”  con  il  contributo  dei
cittadini e dei portatori di interesse.

A  breve,  quindi,  si  predisporrà  un  calendario  di  nuovi
appuntamenti per raccogliere il contributo di tutti: prima
attraverso un nuovo incontro aperto a tutta la cittadinanza di
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Roseto e, successivamente, organizzando una serie di walkshop
sul territorio coinvolgendo i residenti delle aree oggetto
dell’intervento  per  ascoltare  i  bisogni  dei  cittadini  e
promuovere sinergie operative per coniugare le caratteristiche
progettuali e realizzative dell’opera con le opportunità per
la  trasformazione  e  rigenerazione  sostenibile  degli  spazi
urbani.

“Stiamo lavorando, grazie all’impegno dei Consiglieri Comunali
Paolo De Nigris e Vincenzo Addazii, per rendere concreto il
percorso  di  condivisione  con  il  territorio  rispetto  al
progetto sulle Barriere acustiche – afferma il Sindaco Mario
Nugnes – Lo abbiamo fatto inizialmente attraverso un confronto
costante  con  RFI  e,  successivamente,  attraverso  la
pianificazione di una serie di incontri che interesseranno le
zone coinvolte dall’intervento e, più in generale, tutta la
cittadinanza di Roseto degli Abruzzi chiamata a dare il suo
contributo di idee e di soluzioni.

Con l’avvio del confronto con RFI, e con l’incontro di ieri in
Sala Consiliare, stiamo dando seguito, tra l’altro, anche a
quanto disposto nella Risoluzione approvata all’unanimità dal
Consiglio Comunale di Roseto il 7 marzo del 2019 – aggiunge il
Sindaco Mario Nugnes – Una risoluzione votata anche da buona
parte degli attuali Consiglieri di Opposizione e nella quale
si chiedeva la sospensione del progetto presentato all’epoca
con lo scopo di trovare una soluzione progettuale diversa al
fine di rendere meno impattante l’intervento proposto.

Ed è questa la strada che la mia amministrazione ha inteso
avviare. In merito alle polemiche emerse da una parte degli
intervenuti e riferitemi a mezzo stampa, invito tutti gli
attori coinvolti a partecipare in modo propositivo e senza
pregiudizi ai prossimi appuntamenti di confronto, organizzati
con lo scopo di realizzare un’opera che sia in armonia con il
territorio, impattante il meno possibile e che al contempo
risolva  l’annoso  problema  legato  alle  emissioni  rumorose
provocate dal passaggio dei convogli ferroviari”.



BLUE MIND – ENJOY THE FLOW
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Progetto Spazio Civico di Comunità a Silvi e a  Atri Regione

Atri,  22  novembre  2023.  Questa  mattina  presso  Il  Palazzo
Cicada  di  Atri  sede  dell’IIS  A.  Zoli,  si  è  tenuta  la
conferenza stampa del progetto Spazi Civici di Comunità, è
un’iniziativa promossa dal Ministro per lo Sport e i Giovani
Andrea  Abodi  attraverso  il  Dipartimento  per  le  politiche
giovanili e il Servizio civile universale della Presidenza del
Consiglio dei ministri in collaborazione con Sport e Salute
S.p.A., la società dello Stato per la promozione dello sport e
dei corretti stili di vita.

Alla presenza del coordinatore regionale di Sport e Salute
Domenico  Scognamiglio,  il  sindaco  di  Atri  Piergiorgio
Ferretti, la Dirigente dell’IIS A. Zoli, Paola Angeloni, a
dargli  il  benvenuto  Lorenzo  D’  Andrea,  Presidente  della
Pescara Sup school capofila del progetto del quale il Liceo
Sportivo e tutto l’istituto Zoli sono Partner.

“Lo spazio civico diventa un posto per svolgere le attività
sportive  culturali  per  ragazzi  dai  14  ai  34  anni,  in
particolar modo per quelle persone identificate come NEET che
al momento non svolgono attività scolastiche, universitarie e
lavorative. Vuole essere un’opportunità per tutti, per dare
modo di sviluppare i propri talenti e creare dei percorsi di
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vita in uno spazio aggregante condiviso e protetto” così apre
la conferenza il Coordinatore regionale Scognamiglio.

Il Sindaco di Atri Piergiorgio Ferretti risponde, salutando il
Coordinatore  e  ringraziando  l’ASD  capofila  e  i  docenti
coinvolti nel progetto, i professori Bozzi Francesco, Mambella
Lorenzo accogliendo positivamente progetti ed iniziative per
la comunità, porta i saluti del Delegato Comunale Danilo Di
Ridolfo, che sarà un grande sostegno al progetto in qualità di
Assessore allo Sport.

I  saluti  di  casa  vengono  dalla  Dirigente  Proff.ssa  Paola
Angeloni la quale ringrazia Coordinatore e Sindaco per la
presenza,  affermando  quanto  sia  importante  per  una  scuola
essere al centro di una rete di attività e partner che mette
in  moto   inziative  importanti,  tutelando  i  percorsi  di
crescita dei nostri giovani dentro e fuori la scuola.

Il Presidente Lorenzo D’Andrea saluta i presenti studenti e le
autorità, enfatizzando la scelta di un connubio tra ASD e
Scuola, che già da tempo collaborano attivamente. Per noi è
una sfida quella di promuovere i valori dello sport e del
rispetto dell’’ambiente, lo facciamo attivamente da sempre. Lo
spazio civico estivo che è attivo con le attività di SUP Wave
riprenderà in Primavera per poi avere un vero e proprio ruolo
centrale del progetto nel periodo estivo dove tutti i ragazzi
dai 14 a 34 saranno ospitati per prendere parte alle attività
di SUP, Beach Volley e Fitness nello spazio del Lido Iris.
Sarà  un  vero  e  proprio  centro  di  aggregazione  e  di
coinvolgimento.  Sarà  uno  spazio  dove  poter  creare  e
condividere. Saremo anche presenti nella Palestra del cicada
come SUP School per i progetti di indoboard per coinvolgere
tutti nelle discipline di scivolamento che siano di mare o di
neve.

IL Professor Francesco Bozzi si esprime emozionato al fatto di
potEr dare inizio e avvio concreto a questo progetto che ha il
nome di Blue Mind! che sta per una mentalità connessa con il



mare e con la natura, da essa prende forza e si rigenera.
Titolo preso in prestito dal libro di Wallace J Nichols.

Saremo  attivi  nello  spazio  Civico  dell  IIS  A.  Zoli  con
attività creative e culturali come il Canto, e teatro, il
corso NO- Formal English, Italiano per stranieri, Scrittura
creativa di Viaggio e sportiva. Saremo attivi ed accoglieremo
eventi ed iniziative.

Infine, lo sport e le tante attività, ne parla il Professore
Mambella, specificando che vi sono diversi spazi, Il Lido Iris
per il Sup e il Beach Volley, la Palestra della scuola per
attività di Functional fitness, preventive per gli sportivi e
no, la Piscina comunale di Atri per i corsi di nuoto e di
avvio al salvamento, il CTI di Atri con i corsi di calcio
femminile e maschile e tiro con l’arco.

Il Coordinatore regionale ringrazia i presenti e gli studenti
del  Liceo  Sportivo  ricordando  l’importanza  della
partecipazione del monitoraggio e del coinvolgimento di tutta
la comunità.

IL NO ALLA VIOLENZA CONTRO LE
DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Insieme per dire NO alla violenza di genere, nel ricordo di
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Giulia Cecchettin e di tutte le donne vittime di ogni forma di
abuso

Sulmona,  21  novembre  2023.  Gli  studenti  del  Polo  liceale
“Ovidio” hanno accolto l’invito del Ministro dell’Istruzione e
del  Merito,  Giuseppe  Valditara  ad  osservare  un  minuto  di
silenzio, questa mattina alle 11, unendosi, così, in un ideale
abbraccio, a tutte le comunità scolastiche d’Italia.

L’iniziativa è stata accolta da tutti gli studenti e i docenti
del polo liceale “Ovidio” che da sempre porta avanti attività
di  sensibilizzazione  sulla  violenza  di  genere  e
sull’educazione all’affettività. Nelle classi, in aula magna e
nel cortile dei plessi scolastici, ragazze e ragazzi hanno
osservato il loro minuto di silenzio, preceduto o seguito da
momenti di riflessione sulla problematica e sui recenti fatti
di cronaca. Si è parlato dei moventi degli omicidi, delle
diverse forme di violenza, della necessità di parlare e a
denunciare qualsiasi forma di abuso. Alcune classi del polo
hanno  incontrato  l’avvocata  Chiara  Maiorano.  Insieme  alla
professoressa  Alessia  Verrocchi,  ha  illustrato  i  diversi
aspetti della violenza di genere, evidenziando anche le tutele
legali  per  le  vittime  di  tali  crimini  e  l’esistenza  di
strutture a cui le donne possono rivolgersi, come i centri
antiviolenza e le case per le donne.

Le iniziative del polo “Ovidio” proseguiranno venerdì mattina
quando  gli  studenti  si  recheranno  al  cinema  Pacifico  per
vedere il film di Paola Cortellesi C’è ancora un domani, film
di  storia,  di  donne,  di  violenza  e  di  diritti  negati  e
conquistati. Inoltre, gli alunni del liceo artistico stanno
invece  lavorando  all’attività  progettuale  “Un  battito  di
cuore”  che,  nell’ambito  delle  discipline  plastiche  e
pittoriche,  porterà  alla  realizzazione  di  un  allestimento
dedicato proprio al tema della violenza di genere.

Le iniziative messe in campo in questi giorni si inseriscono
all’interno di un’attività progettuale più ampia che il Polo



porterà avanti per tutto l’anno scolastico. Tutte le classi
del  polo  lavoreranno,  infatti,  a  percorsi  tematici
pluridisciplinari dedicati alla riflessione sull’amore, sulla
violenza di genere e sulla promozione di pari opportunità. Si
articoleranno intorno ad alcuni testi e opere fondamentali, di
ieri e di oggi: Dacia Maraini “Di genere di muore” tratto da
“L’assurdo silenzio nei femminicidi” (Corriere della Sera),
“Progetto #generazionePari” promosso dal Comitato per le pari
opportunità, “Oliva Denaro” di Viola Ardone, Paolo e Francesca
e  Apollo  e  Dafne.  Per  riflettere  su  una  tematica  di
strettissima attualità, le cui origini si perdono nella notte
dei tempi.

Annalisa Civitareale

CONSEGNATI  I  LAVORI  PER  LA
MENSA SCOLASTICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Parte il primo intervento finanziato con i fondi del Pnrr

Roseto degli Abruzzi, 20 novembre 2023. Via all’intervento per
la realizzazione di una mensa scolastica nel plesso di Santa
Petronilla, a Roseto degli Abruzzi. La consegna dei lavori da
385mila euro alla LGA Costruzioni Srl di Notaresco è avvenuta
questa mattina durante un incontro aperto alla stampa che si è
svolto di fronte alla scuola stessa. Presenti: il Sindaco
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Mario Nugnes, il Vicesindaco e Assessore ai Lavori Pubblici
Angelo Marcone, la Dirigente Scolastica dell’Ic “Roseto 2”
Anna  Elisa  Barbone,  il  Direttore  dei  Lavori  Ing.  Agata
Consoli, il Rup Ing. Claudio Di Ventura e il rappresentante
della  ditta  esecutrice  Luigi  Valentini.  Presente  al  punto
stampa  anche  un  nutrito  gruppo  di  insegnanti  e  di
rappresentanti  dei  genitori  che  hanno  manifestato  il  loro
entusiasmo sulla realizzazione della nuova mensa. La nuova
struttura potrà ospitare fino a 120 alunni andando a colmare
una carenza di servizio segnalata dalla dirigenza scolastica e
subito presa in carico dall’Amministrazione Comunale.

“Siamo contenti e orgogliosi di poter consegnare quello che è
il primo lavoro finanziato con i Fondi Pnrr inerente il mondo
della  scuola  rosetana  che,  grazie  a  questi  cantieri,  sta
entrando nel futuro – ha detto il Sindaco Mario Nugnes – Il
plesso di Santa Petronilla rappresenta un servizio di grande
qualità  per  il  nostro  territorio  che  merita  di  essere
potenziato e oggi, grazie ad un finanziamento intercettato
dalla nostra Amministrazione, vengono consegnati i lavori per
la  realizzazione  della  mensa  scolastica.  Un  investimento
importante che si affianca, per l’Istituto Comprensivo “Roseto
2”, a quello ancora più corposo che riguarderà la demolizione
e ricostruzione della “Fedele Romani” i cui lavori partiranno
a breve. Con questo intervento andiamo a potenziare un’area
che, nel corso degli ultimi mesi, è stata già riqualificata
con  altri  lavori  come,  ad  esempio,  quelli  relativi  alla
pavimentazione stradale”.

“Si tratta del primo dei tre cantieri riguardanti l’edilizia
scolastica che presto apriranno i battenti a Roseto grazie a
tre  finanziamenti  del  Pnrr  intercettati  dalla  nostra
Amministrazione – ha affermato il Vicesindaco Angelo Marcone –
La  scuola  di  Santa  Petronilla  qualche  anno  fa  sembrava
destinata alla chiusura ma grazie all’offerta formativa della
Dirigente Scolastica e grazie al lavoro dell’Amministrazione
di allora, guidata da Enio Pavone, questo plesso è riuscito



non  solo  a  salvarsi  ma  addirittura  a  crescere.  Oggi  si
realizza un ulteriore investimento nella frazione di Santa
Petronilla, dopo quelli apportati alla viabilità, che rientra
all’interno di una corposa progettazione per le scuole che
abbiamo messo in essere fin dal nostro insediamento che vedrà
anche la realizzazione della nuova Scuola “Fedele Romani” e
del nuovo Asilo “Mariele Ventre”. Pensare ai bambini di oggi,
ma anche a quelli del futuro, è una nostra priorità e lo
stiamo dimostrando con i fatti”.

“I  risultati  migliori  si  ottengono  quando  si  lavora  in
sinergia – ha aggiunto la Dirigente Scolastica Anna Elisa
Barbone – Quello di Santa Petronilla è un plesso che negli
ultimi anni è cresciuto tanto e ringrazio i genitori per aver
gradito la nostra offerta formativa, per la fiducia accordata
e per la continua collaborazione. Ringrazio poi il Sindaco
che,  assieme  a  tutta  l’Amministrazione,  ha  risposto  alla
nostra esigenza di avere uno spazio idoneo per fornire il
servizio  di  refezione  ai  bambini  dell’Infanzia  e  della
Primaria che frequentano il tempo pieno. Ringrazio quindi il
Comune per aver intercettato questi fondi e voglio ringraziare
anche la ditta con la quale ci siamo già interfacciati per
gestire al meglio la convivenza del cantiere con l’attività
didattica e tenere separati i due ambienti”.

L’Ingegner  Agata  Consoli  ha  ringraziato  l’Amministrazione
Comunale e si è detta “orgogliosa dell’opportunità di lavorare
per il futuro dei bambini. Realizzeremo una nuova mensa che
sarà  sicura,  innovativa  ed  efficiente  –  ha  aggiunto  –  un
progetto importante che consentirà ai bambini di avere degli
spazi adeguati dove poter consumare i pasti”.

“Siamo contenti di collaborare con l’Amministrazione Comunale
e  ringrazio  Sindaco,  Assessore  e  Preside  per  il  percorso
avviato  assieme  –  ha  concluso  Luigi  Valentini  della  LGA
Costruzioni Srl – ci metteremo subito al lavoro per rispettare
i tempi di consegna motivati anche dal fatto che si tratta di
un’opera  fondamentale  per  i  bambini  che  frequentano  la



scuola”.

CITTADINANZA ONORARIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Ai coniugi Eusebio Astiaso e Giulietta Cascino

Roseto degli Abruzzi, 17 novembre 2023. Il Consiglio Comunale
di  Roseto  degli  Abruzzi,  nel  corso  dell’ultima  seduta  ha
deciso di conferire, con i voti della sola maggioranza, la
cittadinanza onoraria ai coniugi Eusebio Astiaso e Giulietta
Cascino, per l’esempio di una vita ispirata ai fondamentali
valori umani della solidarietà, dell’amore e dell’aiuto al
prossimo, specialmente dei più deboli e bisognosi.

I due coniugi, che per anni hanno vissuto a Roseto degli
Abruzzi  dove  hanno  fondato,  insieme  ad  altri,  il  cammino
neocatecumenale  hanno  infatti  dedicato  la  loro  vita  al
servizio degli altri, con una mano sempre tesa alle famiglie
in  difficoltà,  ai  tossicodipendenti  e  ai  malati,
rappresentando  un  esempio  per  tutti.

“Siamo orgogliosi di avere conferito la cittadinanza onoraria
ai  signori  Eusebio  Astiaso  e  Giulietta  Cascino  che
costituiscono,  con  la  loro  semplice  ma  straordinaria
personalità, un monito per tutti noi a costruire una società
più solidale e attenta ai bisogni delle famiglie e delle fasce
della cittadinanza più deboli – affermano il Sindaco Mario
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Nugnes  e  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Gabriella
Recchiuti – Un riconoscimento dovuto per l’opera svolta a
favore della famiglia, dei giovani e degli anziani in tanti
anni di presenza nella comunità cittadina di Roseto degli
Abruzzi.  Anni  durante  i  quali  si  sono  fatti  carico  di
problematiche di disagio giovanile, di dipendenze e di crisi
familiari  e  hanno  favorito  una  progressiva  crescita  nella
popolazione di quei valori culturali e sociali rivolti ad
un’autentica e umana solidarietà verso i più deboli”.

“Con la loro azione hanno contribuito a creare una società più
giusta e solidale e il Comune di Roseto degli Abruzzi, nel
conferire  la  cittadinanza  onoraria,  intende  esprimere  la
propria gratitudine e ammirazione per il loro impegno sociale
e umanitario”.

“In  questi  giorni  sono  stati  tanti  gli  apprezzamenti  e  i
ringraziamenti  che  abbiamo  ricevuto  per  questo  gesto  di
onorificenza, a dimostrazione del grande legame di affetto e
stima che unisce Eusebio e Giulietta alla comunità rosetana”,
concludono  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  la  Presidente  del
Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti.

Ora, si procederà ad organizzare una cerimonia pubblica sabato
13 gennaio 2023 nel corso della quale sarà consegnata loro la
“Rosa  D’Argento”  segno  distintivo  e  di  riconoscenza  della
Città  e  in  questa  occasione  si  procederà  anche  all’
intitolazione ufficiale della Piazza antistante il cimitero di
Roseto  a  Padre  Giacomo  Raineri,  sacerdote  scomparso  18
settembre 2019, che è stato vice parroco del “Sacro Cuore” dal
1970 e poi si è dedicato alla evangelizzazione dei territori
martoriati dalla guerra dell’ex Jugoslavia di Tito, subendo
anche  ritorsioni  e  persecuzioni  e  lasciando  in  queste
popolazioni un ricordo e un sentimento di gratitudine per
l’operato svolto, molto forte tanto che la sua tomba, che si
trova nel nostro nel cimitero di Roseto degli Abruzzi, è metà
di centinaia e centinaia di fedeli provenienti da anche da
Croazia, Serbia, Bosnia e Slovenia.



CAMMINO TERAMANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Roseto degli Abruzzi presenta gli itinerari per aderire al
circuito  

Roseto degli Abruzzi, 16 novembre 2023. Anche il territorio, i
luoghi storici e le bellezze paesaggistiche di Roseto degli
Abruzzi potrebbero entrare a far parte del Cammino Teramano:
il progetto pensato dalla Provincia di Teramo per creare un
circuito provinciale dedicato al cosiddetto “turismo lento”,
da godersi a piedi o in bicicletta.

Nelle scorse settimane la Provincia di Teramo ha predisposto e
presentato una prima bozza progettuale alle amministrazioni
comunali  del  territorio,  con  l’obiettivo  di  arrivare
congiuntamente alla definizione nel dettaglio dei percorsi e
dare quindi avvio ad uno studio di fattibilità concreto e
finanziabile. Presentazione alla quale ha preso parte anche il
Comune di Roseto degli Abruzzi che si è subito messo al lavoro
per individuare i percorsi, presenti sul suo territorio, da
inserire all’interno del circuito e, nelle scorse ore, ha
inviato la sua proposta all’Ente.

La bozza iniziale della Provincia, che può essere integrata
anche dagli itinerari proposti da Roseto, prevede un percorso
ad anello composto da diverse tappe giornaliere di lunghezza
variabile (dai 10 ai 23 chilometri per ciascuna tappa), per un
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totale di oltre 200 chilometri di tracciato pedonale, dotato
di  apposite  infrastrutture  attrattive  e  ricettive,  in
un’ottica  di  fruibilità  a  360  gradi  del  territorio.

“Il comune di Roseto ha aderito con entusiasmo al progetto di
valorizzazione del territorio attraverso la creazione di un
anello pedonale e ciclabile che collega i diversi comuni della
zona.  Il  nostro  percorso  si  inserisce  nel  tracciato  già
definito, offrendo ai visitatori la possibilità di scoprire le
bellezze naturali, artistiche, storiche e gastronomiche del
nostro comune. Siamo certi che la nostra sia una proposta
interessante e invitante per i cicloturisti e appassionati dei
cammini che vogliono conoscere il nostro territorio. Speriamo
che venga approvata e realizzata al più presto”, affermano il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio.

L’ITINERARIO. L’itinerario integrativo che è stato presentato
dal Comune di Roseto prevede due diversi innesti al circuito
che si diramano entrambi dal Borgo storico di Montepagano,
raggiungibile a piedi a sua volta da Roseto anche attraverso
il percorso della rinnovata via Accolle.

Il  primo  innesto  al  circuito  prevede  di  proseguire  da
Montepagano verso Morro D’Oro e la bellissima chiesa di Santa
Maria di Propezzano. Attraverso il secondo innesto, invece, si
raggiunge Mosciano Sant’Angelo passando nei pressi di Cologna
Paese con la possibilità di deviare anche verso Grasciano.

LA  GIORNATA  MONDIALE  DELLA

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/12/la-giornata-mondiale-della-gentilezza/


GENTILEZZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Evento  a  palazzo  del  mare.  Ospite  d’onore  il  campione
paralimpico  Daniele  Cassioli

Roseto degli Abruzzi, 12 novembre 2023. Il 13 novembre si
celebra  in  tutto  il  mondo  la  Giornata  Mondiale  della
Gentilezza.  Per  questo  motivo  l’Associazione  JoyA,  in
collaborazione con Laboratorio della Ragione, Parkattivo e con
il patrocinio del Comune di Roseto degli Abruzzi (che fa parte
del Movimento delle Città Gentili promosso da Daniel Lumera),
ha  organizzato  l’evento  “Gentilezza  per  Madre  Natura”.
L’iniziativa si terrà domenica 12 novembre presso il Palazzo
del Mare di Roseto degli Abruzzi e vedrà nella veste di ospite
d’onore il campione Paralimpico Daniele Cassioli. Campione che
sarà presente in città anche il prossimo 20 novembre per un
incontro con gli studenti rosetani.

La manifestazione si aprirà alle 17 con la conclusione della
rassegna  “Domeniche  Gentili”  e  con  la  consegna  dei  fondi
raccolti nell’ambito dell’iniziativa “Progetto Alberi”, che ha
visto la partecipazione di numerosi cittadini e associazioni
sensibili alla tutela dell’ambiente. Alle 17.30 avrà inizio lo
spettacolo  “Segnali  di  vita  show”,  condotto  da  Marco  Di
Martino e Pierluigi Troilo. A seguire, la musica di Alessandro
Ferretti e Gabriella Di Bonaventura.

Alle ore 18.00 sarà la volta della lettura spettacolo “Il
vento  contro”  di  Daniele  Cassioli,  a  cura  di  Federica
Fornaciari,  con  Francesco  Brandi,  Alessio  Dezi  e  Giorgio
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Maggitti  Falà.  Si  tratta  di  un  emozionante  racconto
autobiografico di Daniele Cassioli, campione paralimpico di
sci  nautico,  che  ha  saputo  trasformare  la  sua  disabilità
visiva in una forza straordinaria. Subito dopo si svolgerà
l’incontro  con  lo  stesso  Cassioli,  ospite  d’onore  della
giornata, che parlerà della sua storia e delle sue imprese
sportive. Daniele è considerato lo sciatore nautico più forte
di  tutti  i  tempi,  con  ben  100  ori  (italiani,  europei  e
mondiali) raccolti in 23 anni. A moderare l’incontro sarà
Candida Di Bonaventura.

Cassioli, inoltre, sarà protagonista il prossimo 20 novembre
di un incontro con i ragazzi e le ragazze delle scuole Medie
di Roseto degli Abruzzi.

“La gentilezza è una virtù che dovrebbe caratterizzare ogni
essere umano, ma che spesso viene dimenticata o trascurata
nella frenesia della vita quotidiana. Essere gentili significa
rispettare gli altri, ascoltare le loro esigenze, aiutarli nei
momenti difficili, condividere le loro gioie e i loro dolori –
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  la  Presidente  del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  –  Essere  gentili
significa  anche  prendersi  cura  di  sé  stessi,  del  proprio
benessere fisico e mentale, della propria crescita personale e
professionale. Come amministrazione comunale, ci impegniamo a
promuovere la cultura della gentilezza nel nostro territorio
grazie  all’Associazione  Joya,  con  l’ingresso  nel  Movimento
“Italia  Gentile”  e  attraverso  iniziative  ed  eventi  che
coinvolgano  le  scuole,  le  associazioni,  le  imprese  e  i
cittadini. Vogliamo che Roseto degli Abruzzi sia una città
accogliente, inclusiva e vivibile, in cui tutti si sentano
parte  di  una  comunità  unita  e  responsabile.  Per  questo,
invitiamo  tutti  a  celebrare  la  giornata  mondiale  della
gentilezza partecipando all’evento di domenica a Palazzo del
Mare dove avremo il piacere e l’onore di conoscere il campione
Daniele Cassioli”.

LE DOMENICHE GENTILI. Sono una serie di iniziative giunte alla



seconda  edizione,  patrocinate  dal  Comune  di  Roseto  degli
Abruzzi, ea hanno avuto come focus quello di divulgare la
cultura  della  Gentilezza  come  valore  sociale  in  grado  di
incrementare benessere e longevità. Da aprile a ottobre, nel
giardino della Villa Comunale, tutte le domeniche si sono
alternati vari professionisti del benessere con pratiche di
yoga,  meditazione,  Qi  Gong,  Riflessologia  plantare,
naturopatia  e  incontri  a  tema  di  crescita  personale.  Gli
operatori e le associazioni che hanno aderito all’ iniziativa
sono JoyA, Laboratorio della Ragione, Guide della Riserva del
Borsacchio, Parkattivo, Alessandro Ferretti, Pierluigi Troilo,
Erika  Tori,  Mabedg  Gomez,  Candida  Di  Bonaventura,  Nico
Caiazza, Aurelia D’ Andrea, Roberta De Amicis.

LAVORI SUL SALINELLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Nessuna polemica con la regione, solo preoccupazione per i
ritardi nell’inizio

Giulianova, 11 novembre 2023. Prendiamo atto della replica del
Sottosegretario G.R.U. De Annuntiis al nostro comunicato sui
lavori da realizzare sul fiume Salinello. Il Comitato, lungi
dal polemizzare con la Regione, ha voluto solo manifestare
preoccupazione in ordine ai ritardi sull’inizio dei lavori per
la sicurezza del fiume. Una preoccupazione fondata, viste le
recenti tragiche vicende della Toscana e quelle che hanno

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/11/lavori-sul-salinello/


colpito l’Emilia-Romagna e le Marche.

Già nel 1978 e nel 2011 il Salinello è stato teatro di piene
eccezionali, con esondazioni di centinaia di migliaia di mc di
acqua e fango che hanno provocato lutti e danni ingentissimi a
centinaia di famiglie. Dal 2011 nessun intervento è stato più
realizzato  per  ripristinare  gli  argini  ammalo  rati!  Le
condizioni del corso idraulico del fiume, anche per effetto di
interventi passati sulle arginature e del deposito di massi
che hanno ostruito le campate nord dei ponti sulla SS16 e
sulla linea ferroviaria, sono tali da aumentare notevolmente
il  rischio  di  esondazione.  È  la  stessa  Regione  Abruzzo  a
riconoscerlo,  in  un’analisi  effettuata  dallo  Studio  BETA
s.r.l. nel  giugno 2007. 

Per quanto riguarda i lavori di rimozione della vegetazione
dall’alveo  del  fiume,  abbiamo  voluto  ricordare  che  in
occasione  dell’incontro  del  12  settembre  scorso  ci  fu
assicurato  che  sarebbero  iniziati  nei  mesi  di
ottobre/novembre.

Abbiamo preso atto che così non potrà essere, per la banale
ragione  che  i  tempi  per  l’inizio  dei  lavori,  dopo
l’aggiudicazione dei lavori alla ditta risultata vincitrice
dell’appalto (30.10.23), saranno necessariamente lunghi, per
consentire le necessarie verifiche richieste dalla legge e far
decorrere  il  tempo  formalmente  posto  a  disposizione  delle
altre  ditte  non  aggiudicatarie  per  la  valutazione  della
sussistenza delle condizioni di un ricorso.

In ogni caso, si ripete, nessuna polemica. Riponiamo totale
fiducia nel Genio Civile di Teramo, che, ne siamo convinti,
assicurerà  massimo  impegno  perché  i  lavori  sul  Salinello
inizino al più presto possibile. Non solo, in attuazione degli
impegni presi dal sottosegretario, siamo certi che il Genio
Civile consulterà il Comitato per quanto riguarda gli altri
interventi in programma sul fiume.



Antonio Macera, presidente

VIA  LIBERA  AD  UN  NUOVO
INSEDIAMENTO PRODUTTIVO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Approvato dall’assise anche l’adeguamento delle tariffe della
Bucalossi

Roseto degli Abruzzi, 11 novembre 2023. Un nuovo insediamento
produttivo e di conseguenza nuovi posti di lavoro in arrivo a
Roseto degli Abruzzi e il via libera all’adeguamento degli
oneri della “Bucalossi”. Sono due delle novità emerse dalla
seduta del Consiglio Comunale di mercoledì scorso che si è
contraddistinto dall’approvazione di importanti delibere.

AUTOPORTO. La prima novità è quella che riguarda l’atto con
cui l’ente rinuncia al diritto di prelazione su un’area e su
un immobile nella zona dell’Autoporto di proprietà di una
società privata che nel frattempo ha provveduto al pagamento
del conguaglio per gli oneri espropriativi. In sostanza, il
Comune con questo atto ha autorizzato la società Di Sante
Marino & Berardinelli Giuseppe s.n.c. alla vendita dell’area e
dell’immobile  costruito  nella  stessa  area,  in  favore
dell’impresa Greentech Laser Manufactoring Spa, azienda punto
di  riferimento  nella  produzione  di  macchine  di  pulizia  e
trattamento  metalli  con  sistemi  laser,  di  risonanza  e  di
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visione.

Si  tratta  di  un’operazione  che  porterà  benefici  sia  per
l’economia locale che per l’occupazione, in quanto si prevede
la  creazione  di  nuovi  posti  di  lavoro  qualificati  e
specializzati.  L’Amministrazione  ha  accolto  con  favore
l’iniziativa,  riconoscendo  il  valore  strategico
dell’investimento e la sua ricaduta positiva sul territorio.

“Siamo  orgogliosi  di  aver  contribuito  a  rendere  possibile
questa importante opportunità per la nostra città e per i
nostri cittadini. Si tratta di un segnale di ripresa e di
fiducia nel futuro, che dimostra come Roseto sia una realtà
dinamica  e  attrattiva  per  le  imprese  anche  grazie
all’inserimento dell’area dell’Autoporto nella Zona Economica
Speciale. Proprio in questo senso, siamo felici che i buoni
rapporti con il Commissario Miccio e gli incontri organizzati
dalla  nostra  amministrazione  con  le  realtà  produttive  del
territorio  abbiano  portato  i  loro  frutti.  Ringraziamo  la
società che ha scelto di investire qui e ci auguriamo che il
nuovo  insediamento  possa  essere  operativo  al  più  presto”,
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes,  l’Assessore  Gianni
Mazzocchetti  e  il  Presidente  della  Commissione  Urbanistica
Enio Pavone.

BUCALOSSI. Importanti novità anche per quel che riguarda gli
oneri per la Bucalossi che, dopo il passaggio in Commissione
Urbanistica, sono stati adeguati secondo i parametri Istat e
secondo la tariffa regionale. La legge regionale stabilisce
infatti una tariffa e ogni comune può scegliere se attuare un
incremento fino al 30% o un decremento fino al 50%. Il Comune
di Roseto aveva scelto con Delibera di Consiglio Comunale n.
18 del 1999 di approvare un decremento massimo del 50% per
tutte  le  zone.  Con  l’approvazione  della  Delibera  è  stato
disposto di aumentare le tariffe regionali vigenti per quanto
concerne l’area di Roseto centro e Cologna Spiaggia, lasciando
invariate le frazioni, e applicando solo un incremento minimo
del 15% nelle aree ritenute di pregio (Zona B5 e zona di



Cologna Spiaggia che va dalla Nazionale al litorale). Nessun
incremento infine è stato disposto per le aree produttive,
artigianali  e  turistico-ricettive,  nel  commercio  invece  è
stato approvato l’adeguamento alle tariffe regionali, ma solo
per le attività con superfici di vendita superiori ai 250 mq.

“L’adeguamento Istat, che dovrebbe essere effettuato ogni 5
anni, non viene applicato dal Comune di Roseto degli Abruzzi
dal 2011, per cui era necessario un intervento per allineare
le  nostre  tariffe  agli  standard  nazionali  vigenti  come
d’altronde imposto dalla Legge. Inoltre, l’adeguamento alla
tariffa regionale prevede un incremento che consenta a Roseto
di avere tariffe simili a quelle dei comuni costieri limitrofi
e che vada a valorizzare le nostre aree di pregio e a favorire
gli insediamenti nelle aree più periferiche e nelle frazioni
che  subiscono  lo  spopolamento,  attraverso  la  conferma  del
decremento massimo”, aggiungono il Sindaco Nugnes, l’Assessore
Mazzocchetti e il Presidente Pavone.

INSIEME DA VENTI ANNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Umili per capire, umili per servire, umili per gioire

Vasto,  11  novembre  2023.  Nel  clima  festoso  delle  grandi
occasioni, la Comunità di San Paolo Apostolo si è radunata
ieri per la Messa del 9 novembre 2023 per vivere il primo
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degli appuntamenti di un itinerario di gratitudine che parte
da una consapevolezza: insieme da vent’anni.

L’omelia di Don Gianni ha preso spunto da una domanda di
grande orizzonte: “chi vogliamo essere e cosa vogliamo fare in
futuro?”.  Seguendo  un’indicazione  evangelica  di  Gesù:
“Imparate da me che sono mite e umile di cuore”, il Parroco ha
invitato la Comunità a vivere l’umiltà di Gesù a tre livelli.
SIAMO  CHIAMATI  ED  ESSERE  UMILI  PER  CAPIRE:  ascoltare  con
pazienza, meditare con costanza, attendere il dialogo con Gesù
perché ci doni il suo Spirito per entrare nella verità tutta
intera. SIAMO CHIAMATI AD ESSERE UMILI PER SERVIRE: Gesù è
venuto non per farsi servire, ma per servire. L’umiltà aiuta a
relativizzare il proprio servizio: non tutto dipende da noi,
non abbiamo la soluzione di tutti i problemi, non salviamo noi
il  mondo  e  neppure  una  singola  persona.  Gesù  è  l’unico
Salvatore;  facciamo  quello  che  possiamo  e  offriamo  a  Lui
quello che abbiamo. SIAMO CHIAMATI AD ESSERE UMILI PER GIOIRE:
la gioia non si può comprare nè si può conquistare,  si può
solo ricevere con umiltà e gratitudine. La gioia è il segreto
di Dio e chi diventa amico di Gesù sperimenta la gioia e ne
diventa testimone.

Prima del congedo e della benedizione tutti i presenti hanno
ricevuto in dono questa preghiera scritta da don Gianni:

IO SO, SIGNORE

Io so, Signore, che tu mi vuoi bene,

sperimento ogni giorno di essere importante per te.

Io so, Signore, che mi vuoi felice,

per questo mi hai chiamato a stare con te e a seguirti.

Io so, Signore, che hai fiducia in me,

per questo mi hai affidato una grande famiglia.



Io so, Signore, di essere fragile,

e tu mi mandi sempre qualcuno a prendersi cura di me.

Io so, Signore, che ho paura di sentirmi solo,

ma tu mi doni l’amicizia di tanti.

Io so, Signore, che tu conosci i miei limiti e i miei errori,

ma mi comprendi, mi abbracci e mi perdoni.

Io so, Signore, che solo tu sei la pietra viva

su cui si regge la casa che costruisco insieme ai fratelli.

Io so, Signore, che ci hai fatti incontrare, pastore e gregge,

per realizzare il tuo disegno di amore.

Io so, Signore, che senza di te non possiamo fare nulla,

e solo con te abbiamo luce, speranza e futuro.

Io so, Signore, che sei parola, ascolto e perdono,

e ci chiedi di vivere il dialogo e la correzione fraterna
rimanendo uniti.

Io so, Signore, che tu ci chiami a fare la volontà del Padre

e noi vogliamo essere figli obbedienti come Te.

Io so, Signore, che tu sei la misura della comunione,

e ci hai tenuti insieme nel tempo

guidando i nostri passi nella fatica e nella gioia.

Io so, Signore, quanto è grande il tuo amore per me e la mia
comunità.

Continua ad avere fiducia di noi e benedici il nostro cammino.



Amen.

ARTE,  SCULTURA  E  FOTOGRAFIA
IN MOSTRA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

A MarsicaLand: domani l’inaugurazione dell’esposizione

Avezzano,  10  novembre  2023.  Pittura,  fotografia,  arte
multimediale e scultura. Saranno queste le diverse forme di
arte protagoniste di “FucinoLand. L’uomo, il (suo) lavoro, i
(suoi) luoghi”. L’esposizione, che si terrà nell’ambito di
“MarsicaLand” il Festival diffuso dell’Agroalimentare promosso
dalle associazioni di categoria e dal Comune di Avezzano e
sostenuto dall’Arap, dalla Regione Abruzzo, con l’attenzione
dell’assessorato all’Agricoltura guidato dal vice presidente,
Emanuele  Imprudente,  e  dalle  altre  realtà  del  territorio,
aprirà  i  battenti  domani  pomeriggio  alle  16.30,  dopo  la
presentazione dell’evento prevista per domani mattina alle 11
a castello Orsini, e resterà aperta fino al 30 novembre.

Negli spazi culturali dell’ex Montessori Alessandra Condello e
Francesco  Scipioni,  che  hanno  curato  l’allestimento
dell’esposizione,  hanno  voluto  mettere  in  mostra  un  volto
diverso delle colture fucensi. A raccontare questi particolari
e sottili aspetti sono stati degli artisti di fama nazionale
che  hanno  deciso  di  partecipare  al  progetto  e  sposare  la
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mission di MarsicaLand: far conoscere le persone e le tipicità
agroalimentari del territorio marsicano.

“Lo  scopo  principale  della  mostra  è  quello  di  evocare  –
attraverso  un  percorso  espositivo  multimediale  fatto  di
fotografie,  video,  pitture,  libri  e  oggetti  dal  valore
fortemente simbolico – la complessità dei nessi funzionali,
culturali,  sociali,  economici  e  antropologici  (si  conceda
l’uso appropriato del termine) che nel Fucino si sono venuti
instaurando tra l’uomo, il lavoro, la terra”, ha commentato
Ernesto  Di  Renzo,  docente  di  Antropologia  del  Gusto  e
Antropologia dei patrimoni culturali presso l’Università di
Tor Vergata, nonché coordinatore scientifico di MarsicaLand,
“tre soggetti in fieri che nel loro divenire temporale hanno
assunto connotazioni nuove, diverse, antinomiche, dialoganti.
Scopo  ulteriore  della  mostra  è  inoltre  quello  di
(ri)assemblare in un variegato puzzle visivo, cognitivo ed
emozionale, il sostrato comune che impronta l’ethos dei luoghi
dotandoli di senso, identità e unitarietà prospettica ai fini
di un progetto di rigenerazione territoriale”.

Nella mostra, strutturata per sezioni, saranno esposte opere
di Emanuela Fontana e Alessandra Condello – arte multimediale
–  Francesco  Scipioni  –  fotografia  –  Carmine  Di  Pietro  –
pittura e scultura – e poi tutta una sezione dedicata alle
fonti  cartacee  dove  verranno  esposti  dei  volumi  della
collezione  speciale  conservata  nella  Piccola  biblioteca
marsicana. Il progetto è a cura di Alessio De Stefano. La
mostra sarà ̀visitabile durante gli orari di apertura della
sala: dal lunedì ̀al venerdì ̀dalle 9 alle 13, il martedì ̀e il
giovedì ̀dalle 9 alle13 e dalle 15 alle 17.30.



FESTA DI SAN MARTINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Sabato 11 novembre, nel centro storico, un intero pomeriggio
dedicato folklore e alla tradizione

Città Sant’Angelo, 10 novembre 2023. Sabato 11 novembre Città
Sant’Angelo si riempie di folklore e tradizioni per rivivere e
festeggiare la giornata di San Martino, ricorrenza popolare
del Borgo e non solo. Tutto il Centro Storico sarà addobbato a
tema autunnale e, tra zucche ed ornamenti autunnali, l’evento
avrà inizio alle ore 16:00 con i laboratori creativi a tema
organizzati in zona Casale per intrattenere grandi e piccini.
Dislocati in diversi punti lungo il Corso, ci saranno piccole
aziende  agricole  locali  che  esporranno  i  loro  prodotti  e
faranno degustare anche l’olio appena raccolto.

Non  mancheranno  aree  ristorazione  con  piatti  tipici  della
tradizione  contadina,  le  immancabili  caldarroste,  da
accompagnare con vini da degustare, postazioni di dolciumi e
cioccolata calda. Il cuore dell’evento sarà la Processione dei
Cornuti, che inizierà alle 18:30 animando a festa le vie del
Borgo.  Tradizionalmente,  la  processione  è  organizzata  da
uomini del posto, guidati dall’ultimo sposo dell’anno, che
sfileranno lungo il Corso tra canti e stornelli simpatici e
goliardici.

Questo allegro corteo di uomini paesani sfila per le vie del
Borgo, capeggiato dall’ultimo sposo dell’anno, intonando canti
e  simpatici  stornelli  “piccanti”  davanti  alle  case  dei
presunti  mariti  traditi,  creando  un  clima  goliardico  e
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scherzoso che risuona per tutto il Paese. Sarà un momento di
divertimento,  allegria  e  condivisione,  per  riscoprire  una
delle più originali manifestazioni legate alla giornata di San
Martino. L’evento è stato organizzato dall’associazione CALP
per trascorrere una giornata all’insegna della spensieratezza
e dei festeggiamenti.

FUMATA NERA !
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

Stato di agitazione lavoratori del comune di Atri

Teramo, 10 novembre 2023. Nel pomeriggio dell’8 novembre si è
tenuto  presso  la  Prefettura  di  Teramo  il  tentativo  di
conciliazione per lo stato di agitazione dei dipendenti del
Comune di Atri, proclamato dalla sigla sindacale CSA RAL,
Coordinamento Provinciale di Teramo. Dinanzi al Viceprefetto
Vicario Luana Strippoli, erano presenti il sindaco Piergiorgio
Ferretti, il coordinamento provinciale del CSA e la RSU.

Nel corso della discussione sono state dettagliate tutte le
rimostranze  dei  lavoratori  che  hanno  portato  alla
proclamazione  dello  stato  di  agitazione  e  riguardanti
sicurezza,  formazione  e  diritti.  Da  parte  sua
l’amministrazione ha evidenziato le difficoltà in cui si trova
relativamente al personale e all’organizzazione dei servizi,
assumendosi  compiutamente  le  proprie  responsabilità.  Il
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sindaco  Ferretti  ha  chiesto  ulteriore  tempo  al  fine  di
verificare  l’attuabilità  degli  interventi  richiesti  dai
lavoratori, oltre che impegnarsi nell’individuare le eventuali
soluzioni necessarie.

Di contro il sindacato e la RSU, dopo aver evidenziato che le
disfunzioni segnalate sono pressoché le stesse che avevano già
portato alla proclamazione del precedente stato di agitazione
nell’ottobre  2021,  hanno  preso  atto  che  nessuna  proposta
concreta è stata avanzata e che l’amministrazione sia ancora
una volta intenzionata a guadagnare tempo. Inoltre, nel corso
della discussione, è chiaramente emersa la volontà del sindaco
di realizzare, per il 2024, importanti “tagli al personale”
nonché una riorganizzazione degli uffici volta a ridurre i
servizi, allo scopo di contenere la spesa a discapito dei
lavoratori e dell’utenza.

“Ci aspettavamo proposte concrete – ha dichiarato la RSU – e
invece  l’amministrazione  ha  chiesto  ulteriore  tempo,
addirittura  prospettando  per  il  futuro  la  riduzione  del
personale”.

Dal canto suo il CSA RAL ha ritenuto inaccettabile la condotta
dell’amministrazione evidenziando che “l’apertura di credito
concessa nel 2021 non ha portato ad alcun risultato ed ancora
oggi siamo di fronte a promesse e non a progetti concreti per
i lavoratori. Nulla di efficace è stato prospettato al fine di
risolvere i gravi problemi relativi a sicurezza, diritti e
formazione, rendendo impossibile tollerare ulteriori deroghe.”

Al termine delle trattative, durate oltre tre ore, le parti
non hanno raggiunto un accordo, ed il Prefetto Vicario ha
dovuto  dichiarare  l’esito  negativo  della  procedura  di
raffreddamento. Il CSA RAL e la RSU, in rappresentanza di
tutti  i  lavoratori  del  Comune  di  Atri,  in  assenza  di  un
urgente  e  concreto  cambio  di  rotta  da  parte
dell’amministrazione,  introdurranno  ulteriori  e  più
significative iniziative di lotta sindacale a tutela di tutti



i dipendenti.

CSA RAL Coordinamento Provinciale Teramo

OPERAZIONE TURISMO
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I  dati  ufficiali  dimostrano  chiaramente  un  aumento  degli
arrivi nell’anno in corso

Roseto degli Abruzzi, 10 novembre 2023. “I numeri ufficiali
dimostrano un aumento dei turisti a Roseto degli Abruzzi nei
primi 8 mesi del 2023 rispetto all’anno precedente – afferma
il gruppo di Maggioranza di Operazione Turismo che sostiene il
Sindaco  Mario  Nugnes  –  Nelle  scorse  settimane  abbiamo
analizzato  diversi  dati,  a  cominciare  da  quelli  locali
ottenuti dalle statistiche di PayTourist fino a confrontarli
con  quelli  ufficiali  forniti  dalla  Regione  Abruzzo  che,
attraverso dettagliate tabelle, ci fornisce numeri reali in
termini  di  arrivi,  presenze,  nazionalità  di  provenienza  e
target per avere un quadro chiaro della situazione”.

“La  prima  riflessione  è  quella  che  riguarda  il  tessuto
ricettivo  di  Roseto  degli  Abruzzi  che  è  maggiormente
rappresentato  dal  comparto  dell’extra  alberghiero  e  che,
grazie  alla  lungimiranza,  competenza  e  passione  di  molte
persone,  rappresenta  il  fiore  all’occhiello  del  tessuto
ricettivo abruzzese – aggiunge il Gruppo di Operazione Turismo
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–  Questo  per  sottolineare  che  sarebbe  un  costruttivo
atteggiamento quello di vedere nelle apparenti problematiche
come  la  scarsità  di  strutture  alberghiere  sul  nostro
Lungomare,  una  opportunità  di  esaltare  le  peculiarità  del
nostro territorio che di fatto dà risposte a una sempre più
crescente domanda turistica esperienziale dove il turista si
sente  trattato  maggiormente  come  ospite  di  una  comunità.
Questo non esclude che nel medio termine si possa favorire
l’insediamento  di  nuovi  alberghi  su  cui,  peraltro,
l’amministrazione  ha  già  pensato  di  destinare  delle  aree
edificabili sul Lungomare sud. Vogliamo inoltre elogiare e
ringraziare tanti lungimiranti imprenditori nel commercio a
Roseto, che hanno introdotto investimenti che favoriscono la
crescita  attrattiva  della  Città  non  solo  per  turisti  e
villeggianti, ma anche per i residenti”.

I NUMERI REALI. A seguire si riportano le analisi dei dati
riguardanti  il  periodo  gennaio-agosto  2023  attraverso  un
report  statistico  basato  anche  sulle  informazioni  fornite
dalla Regione che integralmente come già detto, sarà reso
pubblico e fruibile attraverso i portali web del Comune.

Per quanto riguarda gli arrivi, nel periodo gennaio – agosto
2023, Roseto degli Abruzzi ha registrato un totale di 60897
turisti, mentre nello stesso periodo del 2022 il numero è
53704, rappresentando un aumento del 13,4%.

Nell’ambito dei pernottamenti, e quindi delle presenze, nel
periodo  gennaio  –  agosto  2023  Roseto  degli  Abruzzi  ha
registrato un totale di 375774 presenze, mentre nello stesso
periodo del 2022 il numero è pari a 383376, rappresentando una
diminuzione appena del 2% (-7602 presenze).

Analizzando l’andamento del numero di arrivi e presenze nelle
strutture ricettive alberghiere (alberghi da 1 a 4 stelle) e
quelle  extra  alberghiere  (B&B,  agriturismi,  villaggi,
campeggi, e tutto quanto non rientrante nella dicitura hotel)
si denota un cambio nelle scelte dei visitatori.



Rispetto al 2022, si riscontra una diminuzione del 10,7% di
arrivi e del 34,2% di presenze nelle strutture alberghiere
della città.

In contrapposizione, si denota invece un forte incremento di
arrivi e presenze nel comparto extra alberghiero. Infatti,
rispetto al 2022 si registra un incremento del 34,6% negli
arrivi e del 26,4% nelle presenze.

Per  quanto  riguarda  l’origine  dei  visitatori  si  registra,
rispetto al 2022, un incremento di visitatori italiani (+16,9%
di arrivi, +2,4% di presenze), mentre si registra un calo del
5,7% da parte di ospiti stranieri (-23% presenze). I dati
2023, circa i visitatori stranieri sono comunque in netta
crescita  rispetto  al  2021:  +  42%  di  arrivi  e  +  28%  di
presenze).

“Prosegue  molto  bene  invece  il  percorso  verso  la
destagionalizzazione,  notiamo  dai  dati  ufficiali,  infatti,
delle significative risultanze in termini di arrivo in periodi
come gennaio con un +33,6%, in aprile con un +120% e in maggio
con  un  +75%.  Questo  grazie  anche  a  eventi  di  richiamo
nazionale che Associazioni e Imprenditori hanno organizzato o
ospitato  –  conclude  il  Gruppo  di  Operazione  Turismo  –  Su
questo ci stiamo impegnando e siamo aperti a confrontarci con
Imprenditori  e  Associazioni  per  lavorare  insieme  e  far
confluire a Roseto sempre più persone anche non strettamente
legate al turismo balneare. Il confronto statistico tra il
turismo a Roseto degli Abruzzi nel 2023 rispetto agli anni
precedenti rivela chiaramente, quindi, un aumento del numero
di  turisti  nell’ultimo  anno.  Questo,  ovviamente,  non  ci
accontenta  ma  ci  spinge  a  lavorare,  anche  attraverso  il
progetto  di  promozione  turistica,  con  ancora  maggior
convinzione e volontà per migliorare ulteriormente l’offerta
turistica del territorio di Roseto degli Abruzzi e renderlo
sempre più attraente e attrattivo”.



UNA  SCUOLA  PER  BAMBINI
SORDOMUTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023

L’Amministrazione  Comunale  si  complimenta  con  il  Circolo
Colibrì,  da  poco  tornato  dal  Congo,   per  aver  portato  a
termine lo straordinario progetto a Butembo nel Congo

Giulianova, 8 novembre 2023. Il Circolo Colibrì è tornato a
Giulianova. Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, arrivati in
città il 17 ottobre,  hanno portato a termine il loro ultimo
progetto,  quello  di  realizzare  in  Congo,  a  Butembo,  una
scuola  per bambini sordomuti. La struttura ospita anche un
centro di formazione professionale per adulti.

Il Sindaco Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani e l’
Amministrazione Comunale, che avevano salutato il Colibrì nei
giorni  della  partenza,  si  complimentano  oggi  per  avere
ottenuto, di nuovo, un grande  risultato.

“Per  la  prima  volta  –  spiega  Ambra  Di  Pietro  –  abbiamo
realizzato  un  progetto  affidato  da  terzi.  Il  committente
dell’opera, infatti, era la Piccola Missione dei Sordomuti di
Roma,  che  fa  riferimento  all’Istituto  Gualandi.  A  Butembo
erano  già  stati  edificati  un  seminario  e  una  casa
parrocchiale. La Missione voleva agire adesso a favore della
comunità locale realizzando una scuola per bambini sordi, che
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sono  numerosissimi.   Abbiamo  fatto  nostro  il  desiderio  e
redatto il  progetto. Siamo partiti, il 17 settembre, quando i
lavori erano già avviati . Il contributo concreto del Colibrì
soni stati due container, carichi di materiale e attrezzature
utili  alla  scuola,  e  con  un  impianto  fotovoltaico  che
assicurerà l’autonomia energetica. Abbiamo lasciato a Butembo
una scuola di 2000 metri quadri, un punto di riferimento per
una comunità bisognosa  di tutto. Davvero, stavolta, la nostra
goccia ha fatto la differenza.”

“A  Butembo  –  aggiunge  Egidio  Casati  –  sono  assolutamente
necessari aiuti esterni. Il contesto è infatti molto diverso
da  quello  senegalese.  Queste  popolazioni  patiscono  una
situazione di isolamento pesantissima. In una città di un
milione di abitanti, abbiamo incontrato anche chi non aveva
mai  visto  persone  non  di  colore.  Torneremo  a  luglio  per
festeggiare la fine dei lavori e realizzare un pozzo in un
terreno poco distante.

È  stata  un’esperienza  lunga,  faticosa  e  segnata  da  molte
incertezze. Anche per questo siamo soddisfatti, forse più che
in  passato.  Fare  la  propria  parte,  in  Congo,  significa
sentirsi indispensabili. E alla sensazione di aver dato tanto
corrisponde la certezza di avere altrettanto ricevuto”.

LA MAESTRA NOVANTENNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 1 Dicembre 2023
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Ex alunni della Domus Pacis incontrano l’insegnate

Vasto, 8 novembre 2023. È vero quando si dice che la maestra è
come una mamma. Se la maestra, però, compie 90 anni mentre
leggete,  la  conseguenza  è  che  gli  alunni  non  sono  dei
giovanissimi discenti! Diciamo che sono ‘soltanto’ 67enni che
avevano voglia di trascorrere una giornata con chi aveva dato
loro i primi rudimenti di grammatica, storia, matematica e via
discorrendo.

Questo  è  quanto  è  successo  a  nove  compagni  di  scuola
elementare della Domus Pacis di Vasto, diretta, allora, dalla
buonanima di don Felice Piccirilli, che in soli due giorni
hanno  organizzato  il  rendez-vous  con  la  docente,  Olga
Berardini, andando a prelevarla dalla sua residenza a Tufillo
per recarsi in un agriturismo di Carunchio.

Il  gradevole  pranzo  è  stato  letteralmente  obnubilato  dai
ricordi ricchi di particolari di avvenimenti succedutisi più
di 55 anni fa. La maestra Olga ha poi preso la parola per
ricordare di essere di esempio e di aiutare il prossimo nella
quotidianità agli ex alunni presenti, Arditelli, Di Chiacchio,
Fariello, Ialacci, Lammanda, Maccione, Nardizzi, Spadaccini,
Terpolilli.

Il classico mazzo di fiori e un dono da parte dei ‘bambini
ingrigiti’ alla maestra ‘matura’ e, poi, la promessa di avere
un seguito, almeno sul gruppo Whatsapp.



INSIEME DA VENTI ANNI
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Vasto, 8 novembre 2023.

Carissimi tutti, il 9 novembre 2003 è per noi una data da
ricordare.

Siamo insieme da venti anni, da quando il signore ha fatto
incontrare le nostre vite e ci ha introdotto in un cammino che
è stata la nostra piccola storia di salvezza.

La Comunità di San Paolo Apostolo ha vissuto nella benevolenza
di Dio tanti eventi di grazia: Battesimi, Comunioni, Cresime,
Matrimoni,  Funerali,  Benedizioni  delle  Famiglie,  Visite
Pastorali, Missioni popolari.

Sarebbe impossibile menzionare le tante iniziative pastorali
portate avanti, come i dieci giorni trascorsi con la reliquia
di San Giovanni Paolo II o le diciassette edizioni della Festa
San  Paolo  Apostolo,  l’appuntamento  annuale  in  cui  il
quartiere,  la  comunità,  la  città  e  i  paesi  limitrofi  si
ritrovano a condividere momenti di gioia.

Abbiamo anche realizzato tante opere importanti, che restano a
beneficio di tutti: l’Auditorium, l’Emporio della Solidarietà
Giovanni Paolo II, il Campanile, il Concerto di nove campane,
il restauro conservativo della Chiesa di Punta Penna, solo per
ricordare quelle più rilevanti.

Credo  sia  giusto  e,  per  certi  aspetti  anche  doveroso,
ringraziare il signore per ogni cosa e lo faremo in diversi
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modi e con tanti appuntamenti dilazionati nel tempo. La prima
convocazione che ci vede coinvolti è la Santa Messa di giovedì
9 novembre 2023 alle ore 18:00, nella Festa liturgica della
Dedicazione della Basilica Lateranense.

In questa circostanza pregheremo anche per tutte le persone
care che ci hanno lasciato e che dal Cielo continuano ad
essere presenti, in particolare due sacerdoti: don Antonio Di
Francescomarino e don Danilo Belotti, il primo Parroco per
sedici anni e il secondo viceparroco per due anni.

Viviamo con tanta gratitudine la memoria del bene che Dio ha
compiuto attraverso le nostre persone e affidiamo i nostri
buoni  propositi  al  Signore  chiedendo  l’intercessione  della
Madonna che ci piace invocare come Madre della fiducia.

Vi aspettiamo don Gianni, don Aro e il diacono don Nicola
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